
:

À

ATAN. °12/2024

REUNIAO ORDINARIA DE
CAMARA 2024/05/27

a



CMARA MUNICIPAL DA NAZARÉ FL

ATA N. "12/2024

Aos vinte e sete dias do mês de maio de dois mil e vinte e quatro, nesta Vila deNazaré, realizou-se

a reunio ordinária da Cmara Municipal, na Sala de reunies da Biblioteca Municipal José

Soares, sob a presidência do Senhor Manuel António Águeda Sequeira, estando presentes os

Senhores Vereadores, Maria de Fátima Soares Loureno Duarte, Regina Margarida Amada

Piedade Matos, Joo Paulo Quinzico Delgado, Paulo Jorge Santos Reis, Orlando Jorge

Eustáquio Rodrigues, e Salvador Portugal Formiga

A Reunio foi secretariadapela Técnica Superior Ana Paula de Sousa Veloso.

Pelas dez horas e dez minutos. o Senhor Presidente declarou aberta a reunio, e prestou ao

Órgo executivoMunicipal esclarecimentos com relevncia autárquica.

PERODO DEANTESDA ORDEMDODIA

O Senhor Presidente Cmara, Manuel Sequeira declarou aberta a reunio de Cmara do dia

27.05.2024 e prestou ao Órgo Executivo Municipal os seguintes esclarecimentos com relevncia

autárquica: comeou por cumprimentar todos e quis dar os parabéns a Stefan Eustáquio pela

conquista da Taa de Portugalpelo Porto.

Quis dar nota que no dia seguinte se iria receber a visita do Senhor Ministro da Agricultura e

Pescas, Dr. José Manuel Fernandes, e o Secretário Geral das Florestas, ao provida pela DGF -

Direo-Geral das Florestas e pela Proteo Civil em que iro fazer uma

visita/acompanhamento ao que se estará a passar nas matas Nacionais, comeando por visitar

Alcobaa por volta das 09:30m e Nazaré e Valado dos Frades, às 10H30m, dando a conhecer as

dinmicas daquilo do Corpo Nacional de Florestas e que estaro todos convidados a estarem

presentes às 10H30m em Valado dos Frades. Fez ainda referência ao prémio que foi atribuído a

Oonify na gala "Gazela 2023", um prémio que a reconhece como a Agência de Marketing que

mais cresceu em 2023, na Regio Centro.

- Usou da palavra o Senhor Vice-Presidente, que depois de cumprimentar todos e prestou
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algumas informaes: quis reforar e destacar o que aconteceu, no dia anterior no Estádio do

Jamor em que dois nazarenos acabaram por estar em destaque. Que, a Associao

Pederneirense, durante a presente semana comunicou de estar com a certificao da entidade

Formadora com três estrelas achando importante também se terá de dar notas de outras

coletividades, havendo novas direes em Direes locais com grande dinmica e que lhes

permite irem crescendo e que a formao dos jovens acaba por se destacar.

Que, no mbito da Proteo Civil, quis dar nota, daquilo que foi uma conversa, um debate final
sobre o último simulacro regional, em que se verificaram os pontos fortes e os pontos fracos do

processo, no que diz respeito ao Município, e depois de refletirem no global correu bastante bem.

- Quis falar, de um campeo nacional, de trampolim, Salvador Luzindro, quefoi detentor de mais

um titulo a nível nacional, de recordpessoal.
- Quis destacar, no que diz respeito ao arquivo, disse que, existe uma negociao, feita já ha

sensivelmente um ano, com a familia Serafim Bravo Quadrado, falecido a alguns anos e que no

caso específico, se estará afalar da esposa e dos filhos, que tinham a vontade de depositar aquilo

que seria o espólio do jornal "Voz de Nazaré", fundado em 1913, e que no momento foi feita a

cedência do espólio ao Município - Arquivo Municipal, e que iro promover a digitalizao e

para tratamento de dados por parte de cidados, que estejam interessados. Que, essa

documentao estará ao dispor, sendo um processo longo, mas acima de tudo valorizar o facto de

que afamilia, considerou que o Município seria a melhor entidadepara guardar esse espólio e na

sua opinio, será um processo de "requalificao" do arquivo da Nazaré sendo mais um

pequeno passo para se atingir os objetivos que só daqui a uns anos, dará frutos!

Relativamente à questo da Educao, quis destacar o facto de o Agrupamento de Escolas ter

organizado em todas as Escolas de primeiro ciclo um evento em que se danou o Vira da

Nazaré e que pessoalmente no pde estar presente, porque se encontra em outra reunio do

mbito da Educao, e quis destacar o facto de que as crianas, desde muito cedo, tero de estar
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ligadas aquilo que será a vertente cultural e que as escolas se encontram motivadas para

promover o que será a cultura Nazarena.

- Relativamente ao ensino articulado, disse que, na última reunio de Cmara transmitiu a

preocupao existente, e que de momento já se tomaram diligências porparte do Município para

se tentar entrar em contacto com representantes do grupo GPS no sentido de tentar perceber

quais so as hipóteses de se tentar resolver essa questo, e tentar manter a manuteno do ensino

articulado na Nazaré. Quis, reforar, em particular, que a Escola Amadeu Gaudêncio, se

encontra numa situao de sobrelotao, e que tém vontade de iniciar obra, o quanto antes, na

expanso do Edifício, e que só se encontram à espera que o aviso saia com financiamento

externo.

- Relativamente à questo do ATL, deu nota, que tiveram uma reunio com ospais de Famalico,

porque existia uma reivindicao em que pretendiam que os filhos, ficassem na Freguesia de

Famalico, mas que tentaram apelar à sensibilidade deles para a importncia de os desvincular

da escola, fazendo atividades fora da escola, num contexto lúdico, mas que pensa que ainda no

será no corrente ano, que tal situao se afirmará, estando-se a articular quer com os Recursos

Humanos, quer com o Agrupamento.

- Que, se estará para adquirir um autocarro, mas que no chegará a tempo.

- Usou da palavra a Senhora Vereadora Regina Piedade, que depois de cumprimentar todos e

todas dando nota de algumas informaes: que o mês de maio, será sem (WHINE o més da

diversidade, e que no mbito do mês, têm sido feitas inúmeras atividades para sensibilizar o que

será o diverso, o diferente e o quo importante será a tolerncia perante o outro - que no dia

15.05 foi o dia "Internacional das Familias" e que fizeram uma sensibilizao daquilo que será a

partilha em que basicamente o tema seria "Responsabilidade partilhada, tempo multiplicado ",

que no fundo seria sensibilizar as familias para as tarefas partilhadas em casa e dessa forma, o

uvida

tempo será muito mais proveitoso. Que, no dia 17.05 foi o "Dia Internacional contra a
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Homofobia, Transfobia e Bifobia" e que diligenciaram algumas comunicagées através das redes

sociais, no sentido da sensibilizao e da aceitao da diferena, da tolerncia, aprendendo que

será com amor que, tudo se aceita e que no se terá de ver as coisas, sempre do lado negativo.

Que, colocadas as luzes da Bandeira da LGBT no Ascensor, de forma a ir de encontro ao que

acabou por referenciar.
- Que, no dia 21.05 e no mbito daquilo que será a diversidade do mês, foi perpetrado, um

Workshop sobre adversidade, onde se focou nos elementos da rede social, onde se teve a

oportunidade de todos, aprenderem a diferenciar as temáticas relativamente ao tema, porque

existepouca informao, e as pessoas têm a tendência de misturar tudo. Que, ainda no dia 17.05,

foi também feita uma sesso de esclarecimento sobre "A Familia de Acolhimento". Que, essas

familias, podero ser quaisquerfamílias, que assim queiram, e que acabam por dar uma resposta

às crianas quepor vezes no conseguem a sua integrao. Que, a sesso de esclarecimento, veio

no sentido de que as familias que estejam disponíveis para dar resposta provisória entre aquilo

que será uma retirada até se trabalhar a familia e a criana para voltar a integrar essa familia,

ou em ultimo recurso para adoo, podem candidatar-se. Que, em termos de comunicao no

tiveram muita adeso, mas ainda assim, qualquer dúvida que surja, podero solicitar

esclarecimentos/informaes através do Gabinete de Ao Social.

- Quis dar conhecimento, que se encontram a decorrer muitas pinturas de trnsito, que reforam

o que já se encontrava decidido a nível de sinalizao vertical da horizontal, reforar

passadeiras, a colocao de linhas amarelas, será no fundo reforar o que o código ja revê.

Iniciou-se no dia de hoje, dia 27.05, as candidaturaspara à Ao Social Escolar.

- Usou da palavra o Senhor Vereador Salvador Formiga, que depois de cumprimentar todos, e

quis prestar algumas informaes: no mbito do "Projeto Águas Belas", disse que foi

adjudicado a três artistasplásticos Nazarenos -Marco Meca, Filipe Ferreira e Hugo Trindade, a

criao de uma pea de arte com materiais retirados das praias, com o objetivo de alertarpara o
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impacto ambiental que esses residuos causam no meio ambiente. Que, essa pea será colocada,

no Parque de Estacionamento do Porto de Abrigo da Nazaré no dia 5 de junho pelas onze horas,

no dia Mundial do Ambiente. Que a iniciativa, fará mais sentido, quando hápoucos dias, o último

relatório da Agência Portuguesa do Ambiente, mostrou que a recolha seletiva de resíduos em

Portugal, continua muito abaixo das metas definidas pela Unio Europeia. Quis dar nota que no

dia 23.05, contactaram a Empresa Verdasca, responsável pela obra da Ponte do Rio D'areia, e

que no último contacto feito, foi dito, que entrariam em obra no dia 24, e que por isso, no dia 23

foi feito esse contacto, para confirmar essa situao, mas que foram informados via e-mail que, o

qual irá distribuir aos vereadores da oposio, dizendo que só podero iniciar a colocao do

estacaria no próximo dia 30.05. Que, será um assunto que continuam a acompanhar, e perceber

que medidas se podero tomar. Que, decorreu, durante a semana passada, o nivelamento do

Areal da Praia e que no ano corrente, face às contingências financeiras, foi adjudicado apenas

uma semana de trabalho, cerca de 1/6 do que costuma ser gasto, mas que acham que, em virtude

do diálogo entre Técnicos da Cmara e a Associao de Nadadores Salvadores, foipossívelfazer
um trabalho, muito bom, com excelentes resultados e que poderá eventualmente ser prática nos

próximos anos, com poupanas consideráveis e melhorias nas condies de segurana para os

utilizadores da praia. Que, a praia do Salgado, na Freguesia de Famalico, recebeu a

classificao de "Praia, Zero Poluio", o que resumidamente significa que no foi detetada

qualquer contaminao microbiológica nas análises efetuadas à água ao longo das últimas três

épocas balneares. Ainda deu conta, que numa entrevista dada à CNNPortugal, Cris Hemsworth,

ator australiano, mostrou vontade de visitar a Nazaré e "pegar
" também uma onda gigante, uma

vez que é surfista.

- Usou da palavra a Senhora Vereadora Fátima Duarte, que comeou por cumprimentar todos, e

agradeceu as informaes prestadas, parabenizando os atletas que participaram na taa de

Portugal, demonstrando o orgulho pelos que so da Nazaré. Quis congratular o facto, das
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coletividades estarem a apostar forte, na formao dos jovens, sendo que o desporto disciplina e

ajuda as crianas no seu desenvolvimento. Em relao ao simulacro, referido pelo senhor

Vereador Orlando Rodrigues, referenciou que se foram detetadas falhas, ajudará a corrigir as

mesmas. Que, quanto ao espólio da familia Bravo Quadrado, e à pretenso de entrega ao

Municipio, disse que, também considera que o mesmo será o melhor depositário desse mesmo

espólio. Que, o evento das danas, foi importante, aliado a tantos outros, mantendo a tradio

nazarena, sempre viva.

- Que, será importante resolver a questo do Ensino articulado, de forma a que continue na

Nazaré.

- Congratulou também, o prémio dado à "Oonify", demonstrando o empenho e a qualidade do

trabalho, desenvolvido.

- Que, registou todas as informaes da Senhora Vereadora Regina com positividade. Que, o

reconhecimento das diferenas será fundamental para um mundo melhor. Que, se devia apostar

nas peas com lixo reciclado e deu exemplo da existência de algumas rotundas no terem quase

nada, e que seria interessantefazerem peas para serem lá colocadas.

Quis colocar algumas questes:

- Sobre a ponte do Rio D'areia, pensa que, se deveria comear já, a fazer algo que se

responsabilizasse a empresa, dos problemas que estaro a causar, nomeadamente aos

agricultores, porque estaro a sentir as consequências do atraso da obra e que a empresa, no

resolve o problema. Registou com positividade o facto da praia do salgado, ter zero de poluio.

- Solicitou algumas informaes: relativamente à Pederneira, e em relao às obras do Tribunal,

como vai ser o planeamento no que diz respeito ao trnsito? Que, se têm de criar condies.

Haverá alguma alterao à Praa, Sebastio Fernandes?

- Sobre os apoios de praia, disse que, as pessoas se encontravam a ter dificuldades em se
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inscreverpara concorrer aos mesmos, na Plataforma, via online e que gostaria de saber se ja se

encontrava resolvido?

- Sobre a existência de seis casas para habitao social, para entrega, que se encontravam a ser

recuperadas - qual o ponto de situao?

- Ponto de situao dos campos de Paddle, ao lado das Piscinas? Se no avanarem, o que estará

pensado para aquele espao?

- Largo da Confraria e trnsito no sítio? Haverá a possibilidade de substituir umas grades lá

existentes, por sinais de trnsito? O trnsito, continua caótico.

- Sobre os Wc's do Mercado do Sítio, que se encontram fechadas com cadeado, e sendo Wc's

públicos, priva o acesso das pessoas. Quis, saber, o porquê dessa situao?

- Que, as obras das piscinas do Centro Escolar de Valado dos Frades, ainda no se iniciaram.

Qual oponto da situao?

- Sobre o edificio, que fazia parte da sede do Centro Social da Serra da Pescaria, encontra-se

fechado e no se encontra ocupado. Existe algum plano para aquele edificio, por parte do

Municipio?
- Sobre a alterao de trnsito na Rua Carlos O'Neill em Valado do Frades, questionou, se da

parte do Município a preocupao de saber junto das pessoas, que moram lá, saber o grau de

satisfao das mesmas?

- Usou da palavra o Senhor Vereador Paulo Reis, que comeou por cumprimentar todos e

comeou a sesso com uma questo sobre o ponto de situao do Terminal Rodoviário. Já existe

uma previso para a sua entrada em funcionamento?

O Senhor VereadorPaulo Reis, teceu consideraes que aqui se transcrevem:
".

Trago hoje um assunto que tem sido recorrentemente trazido as sesses reunies de camara e

penso que defácil resoluo em que é necessária apenas boa vontadeporparte dos intervenientes

e assim um aumento de qualidade de vidapara quem utiliza o servio.

Ata n. "12/24 Reunio de Cmara de 2024/05/27
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E inadmissível que após tantos anos de luta para ter um centro de saúde digno, a nossa

populao tenha de esperar na ruapara ter uma consulta.

Falo nos dias que existem as reunies dos médicos e as consultas de urgência.

Duas salas de espera vazias com os seguranas dentro do espao e no é permitido os utentes

esperarem numa das salas, no podemos esquecer que so pessoas vulneráveis, com debilidades,

incluindo idosos e bebés de colo.

Está situao acontece todas as semanas, o mais grave é que temos as condies para resolver o

assunto, mas no existe a vontade.

O que se passa no é digno da condio humana é gozar com todos os nossos municipes, este

executivo vai continuar a compactuar com está situao?

Um dos argumentos utilizado pelo anterior Governo para a transferências de competências era

garantir uma maior proximidade com as necessidades da populao e assim uma melhor gesto

dos recursos localmente, mas como se pode ver isto no acontece.

Este executivo no pode adiar a resoluo deste assunto por mais tempo.

- Usou da palavra o Senhor Vereador Joo Delgado, que cumprimentou todos e agradeceu as

informaes prestadas: falou no desempenho dos desportistas nazarenos, considerando que tem

sido sempre muito elevado, com objetivos alcanados, fazendo referência a Eustáquio Esgaio e

Salvador Luzindro. Que, sobre as questes da cultura, disse que, será normal/natural haver uma

intensificao, no só da cultura popular, mas que terá de haver o investimento e o contraponto

no desenvolvimento da cultura mais erudita, para refletir, e reinventar aquilo que será a cultura

popular. Que, ambas podem coabitar pacificamente, e que assim, será desejável. Que, a CDU,

desde cedo, sempre alertou para a necessidade de investir na cultura sobre os seus mais diversos

pontos de vista. Que, sobre o ensino articulado disse que, se existe um problema de ocupao de

espao ou de falta de espao, para o desenvolvimento do ensino articulado, ele terá de aparecer
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para ficar no Concelho, sendo inadmissivel se perder essa possibilidade, de desenvolver o ensino

artístico, junto dos alunos, sendo de elementar importncia. Que, existem associaes locais que

através de protocolos podem receber essas turmas do ensino articulado. Que, existem edificios

das antigas escolas, eventualmente com possibilidades de receber também o desenvolvimento do

ensino articulado, onde muitas das salas podero estar sobre aproveitadas e que deverá ser

olhado com outros olhos a ocupao desse espao para que se possa cada vez mais rentabilizá-lo.

Que, a Fundao Mário Botas poderá e naturalmente terá toda a abertura para receber o ensino

articulado, fazendo todo o sentido para que sepossa desenvolver numa casa em que o testamento

do próprio Mário Botas apontava para o desenvolvimento amplo de todas as disciplinas artísticas

onde se enquadrará naturalmente o ensino articulado.

- Que, em relao ao ATL de Famalico, disse queforam abordados com a preocupao dos pais,

porque estariam hipoteticamente a ter um tratamento diferenciado, entre as outrasfreguesias, por

oposio ao que se passa em Famalico, e que sendo uma vontade dos pais que os filhos/alunos

permaneam na Freguesia para ter essa linha de trabalho, o ATL durante operíodo de vero. _--_

- Quis valorizar as informaes transmitidas pela Vereadora Regina, que sendo simbólicas tero

um alcance social muito grande. Fez aluso às luzes da bandeira LGBT no Ascensor, para

valorizar essa diferena, e falou no massacre do povo palestiniano. Fez referência à arte pública,

dizendo que, há décadas que andam a batalhar no assunto, e que felizmente se estará a despontar

para esse tipo de manifestao artística.

Que, intervieram vastas vezes sobre a questo da desproteo das pessoas, que esperam por

consultas no Centro de Saúde, e que nada tem sido feito! Que, tero de haver responsabilidades

técnicas e responsabilidades políticas que devero que ser a quase um ano e meio de

atraso, da instalao daponte do rio D'areia.

Entregou um requerimento para obter respostas às várias questes colocadas na última reunio

de Cmara e que ainda no foram enviadas:

Ata n. "12/24 Reunio de Cmara de 2024/05/27
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"Vem por esta forma o vereador na Cmara Municipal da Nazaré, eleito pela CDU - Coligao

Democrática Unitária - PCP-PEV, junto de V/Exa., nos termos da Lei e do Regimento deste

órgo, requerer que lhe sejam fornecidas as respostas necessárias às questes que abaixo

elencamos e que, surpreendentemente, ou talvez no, mesmo depois do Sr. Presidenta da Cmara

afirmar na ultima reunio que todas as respostas iriam ser dadas por escrito, dado que o tempo

nunca nos chegaram.

1º - Para quando um sinal oficial de solidariedade com o povo mártir da Palestina por parte do

municipio da Nazaré? (no respondido)

2º - Para quando o desenvolvimento de iniciativas de solidariedadepara com a Palestina, através

da iluminao do circuito do ascensor da Nazaré, ou o abrao coletivo em defesa dos direitos do

povo da Palestina promovido pelo nosso município, tal como foi promovendo para se solidarizar,

e bem, com outros povos em sofrimento pelas mesmas causas? (no respondido) 3º - Ponte do

Rio da Areia: ponto de situao; (respondido) Iluminao no Parque de Estacionamento em VF
ponto de situao; (no respondido)

4º - Edificio em risco de ruir na Travessa do Pomar, Fanhais: foram retiradas as grades de

proteo, mas o edificio no foi intervencionado. Por que motivo foram retiradas as grades de

proteo? (foram recolocadas grades de proteo)

5° Buracos na Rua da Lagoa: continuam a crescer e a causar transtorno a quem passa, podendo,

eventualmente, colocar em risco a segurana das pessoas. O que é que se está a pensar fazer

neste caso? Nada? (no respondido).

6º- Horários de vero das urbanas: vamos ter de novos os horários que tinhamos no ano passado,

designadamente horários que permitam as famílias virem e regressarem em horários compativeis

com o usufruto da praia? O Orlando respondeu com a desfaatez do costume "No se justifica

do periodo antes da ordem do dia estar esgotado, as mesmas, decorridos que foram quinze dias,

porque tem pouca utilizao
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7º - Buraco na rua Manuel Jacinto, na Buzina, Sítio. (Resolvido). E urgente que se resolva uma

situao de algum perigo que acontece naquele arruamento, devido a um buraco de profundidade

considerável numa zona pedonal, num passeio, que se pode tornarfatalpara alguém que por ali

circule, visto a informao de perigo constar de dois pequenos ferros espetados no solo onde se

prendem uns restos defita plástica já rebentada.

8º - Barulho noturno na zona da gare inferior do ascensor: fomos abordados por moradores

daquela zona, relatando muitas dificuldades e perturbaes ao normal descanso a que têm

direito. Sabemos que este tipo de intervenes no é da responsabilidade da CMN, nem to pouco

queremos que os estabelecimentos comerciais deixem de trabalhar com a normalidade

necessária, ainda assim, existem regras que devero ser cumpridas por todos, para que se

perturbe o menos possível o descanso dos moradores. A CMN deve, em defesa dos seus

munícipes, compatibilizar todas estas vertentes, tendo uma atitude de alerta às autoridades

relativamente a eventuais abusos. Estará a cmara disposta a intervir para resolver/ minimizar

tal situao? (no respondido)

9º - Mercado Municipal da Nazaré: a requalificao é matéria urgente. Para quando preveem

que a mesma avance e em que moldes? (no respondido)

10º - Respostas aos requerimenios e outras questes anteriormente colocadas, que esto em

falta: Investidor Canadiano - Patrik Abitzker; Colocao de estabelecimentos de bebidas no

campeonato de ondas gigantes em janeiro de 2024; aquisio de pescado através do oramento

para alimentao dos nossos alunos - ainda nada nos foi respondido! Para quando as respostas

necessárias? (no respondido) Nazaré, 27 de maio de 2024 O Vereador da CDU na Cámara

Municipal da Nazaré Joo Paulo Quinzico Delgado".

O Senhor Vereador Joo Paulo Delgado, colocou questes que aqui se transcrevem:

"Bom dia, mais uma vez. Cumprimentamos todas as pessoas presentes e também quem nos

acompanha através da Internet. Votos de uma boa reunio de trabalho.

Ata n. °12/24 Reunio de Cmara de 2024/05/27
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1º - Ler documento sobre as respostas no dadas às várias questes colocadas na reunio de

cmara de dia 13.5.2024.

2º - Relativamente ao pedido de parecer que fizemos sobre a situao de um membro da AMN

poder ser contratadopara realizar trabalho pagopela autarquia, já há alguma novidade?

3º - Bolsas municipais de apoio à criao artistica e literária. Podem fazer-nos um ponto de

situao atual?

4°. - Bienal de Fotografia. Já tem data?

5º - Bolsas de Estudo do ensino superior. O ano letivo 2023/24 está a acabar, e, salvo

informaes que no temos, ainda no foram entregues os valores destas bolsas a quem de

direito. Esta forma de proceder coloca em causa todos os pressupostos e objetivos destas bolsas.

Se os selecionados têm dificuldades em suportar os custos dos seus estudos, continuam a tê-las, já
que as verbas que lhes foram destinadaspor este município ainda no chegaram ao seu destino. 1

- Podem dizer-nos se isto é mesmo assim? 2 - Se sim, quais as razes para isto acontecer? _

6°. - Fomos abordados por alguns pais, tendo em conta a sua insatisfao pelo facto dos campos

de ferias no funcionarem nas instalaes do centro escolar de Famalico, contrariamente a

Valado dos Frades e Nazaré. Podem ajudar-nos a perceber quais a razes desta opo?

7º, - Praa Maria do Mar; passeio entre os lotes 111 e 110 - tampas de esgoto em mau estado de

colocao e que atentam contra a segurana das pessoas quepor alipassam. Alertamospara este

facto para que se possa rapidamente resolver o problema antes que acontea algum acidente

grave.

8°. - Alertamos para o cheiro nauseabundo em algumas zonas da estrada na zona dos bombeiros

e também na Avenida Nogent sur Marne. Para quando uma interveno de fundo para resolver

esteproblema?

9º - Vamos chegar ao Vero sem que se resolva a situao da Estrada do Farol, no início da

descida onde se encontram as barracas de bebidas, e, também, do arranjo da própria estrada e
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valetas que se encontram num estado deplorável. Aliás como toda aquela zona. 10º. -

Congratulamos os servios da autarquia pelo rápido arranjo do buraco na rua Manuel Jacinto,

na Buzina, Sítio. Repondo-se assim a segurana para aquele arruamento que a CDU aqui

solicitou ha 15 dias.

11° - Mais uma vez solicitamos a pintura das passadeiras para pees na zona da rotunda da

falta de passadeiras para pees na Estrada Nacional 8-5 entre a rotunda do agricultor e a

entrada da SPAL em Valado dos Frades.

12º - Fanhais: alertamos aqui, sabendo que a manuteno e beneficiao das fontes e

fontanários do concelho no so da responsabilidade da cmara, mas esta deve instar e alertar a

juntas de freguesia sempre que algum elemento destes se encontre em mau estado de conservao

e a no servir as populaes em devidas condies. A populao de Fanhais exige que as suas

fontes e fontanários sejam requalificados a exemplo de outros que, e bem, têm sido requalificados

na sede de concelho.

13º - Valorizar os francos avanos do pavilho desportivo de Famalico que, após muito e

muitos anos parado, finalmente parece ir no rumo certo para servir, no que à prática desportiva

diz respeito, a populao daquela freguesia. Esta é uma das tais prioridades que no devia ter-se

eternizado, quando o investimento era canalizado, anos a fio, para banalidades. Esperamos pela

concluso da obra".

Usou da palavra o Senhor Presidente, para prestar algumas informaes que sobre o campo de

ténis, disse que, o processo seria revertido. Que, o processo da piscina do Valado dos Frades, se

apontará para o periodo de interrupo letiva, e que se encontra registado em oramento a lio

da obra, de forma a que no início do ano letivo, se encontre em condies de ser usada. Que, o

edificio da Serra da Pescaria, já se encontra normalizado. Que, sendo privado, têm

antiga cermica. Além de outras que esto bastante gastas. Mais uma vez também, lembramos a

disponibilidade para o usar sempre que for preciso. Que, sobre a Unidade local de Saúde de
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Leiria, têm feito presso sobre essa situao, mas será da indicao da USL, que os utentes

esperem no recinto fora do local, para evitar, confuses na área de saúde. Que, concordam que

no será a forma mais digna de proceder, de tratar os utentes, mas que so indicaes que o

segurana terá recebido.

- Sobre a Bienal de fotografia, informou que, todos os anos se terá uma bienal - frisou a de

pintura e que agora, se terá a defotografia. Que, o processo de arranque teve alguns retrocessos,

mas que pretendem todos os anos apresentar uma Bienal. Que já registou as questes sobre as

bolsas de estudo, porque no tem ali indicaes sobre a sua tramitao. Que, o terminal

rodoviário, pensa que dentro de um mês estará em condies da obra ser entregue.
- Usou da palavra o Senhor Vereador Orlando Rodrigues, que sobre o ensino articulado disse:

que o tanque de aprendizagem do Centro Escolar do Valado já se encontra parado há algum

tempo, e que no momento estará dependente de fundo disponíveis para se iniciar os

procedimentos da obra - uma obra de cento e cinquenta mil euros e que pretendem fazê-la ainda

durante o período de vero, trazendo menos transtornospara o futuro.
- Que, em relao ao ensino articulado, quis dar nota que, reuniram com a Academia de

Alcobaa, onde foram colocadas várias hipóteses em cima da mesa. Que, a logistica será

essencial, no sendo fácil. Sobre a saúde, proferiu que, o que no poderá acontecer, será no se

tentar criar condies mínimas de atendimento, condies humanas.

- Usou da palavra o Senhor Presidente, para acrescentar que, relativamente às perguntas

direcionadas ao anterior Presidente, disse que, o mailjá tinha seguido, com o pedido de resposta

e que quando as tiver, dará conta delas.

- Usou da palavra a Senhora Vereadora Regina Piedade, que depois de cumprimentar todos,

disse, que relativamente às obras da Pederneira que de momento, o plano de trnsito que ali se

encontra aplicável será sempre provisório no sentido das obras. Que, se tero de criar

estacionamentos específicos exclusivos juízes, mas que ainda estará em estudo e em fase de se
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perceber de que forma se irá adequar às exigências legais para dar essa resposta. Que,

relativamente ao Largo da Confraria, que se encontram no momento a fazer pinturas, sendo que

as grades lá colocadas so para evitarpassagem, para sepoderfazer a secagem da pintura. Que,

no momento, já se encontram umas "zebras pintadas no piso, para que as pessoas possam

perceber que no será possível virar à direita. Sobre as seis casas a concurso, disse que, durante

a semana, iro diligenciarpara trazer a reunio de Cmara as adies provisórias para depois se

notificar, porque já foi feito a apreciao e que já se encontram em reconciliao entre aquilo

que foi a reparao e o estado das casas para entrega e que já se estará a tramitar a entrega, e

que virá à próxima reunio de Cmara a lista provisória. Que, em relao à rua Carlos O'Neill

em Valado dos Frades, disse que, no momento, existem dois sentidos, sendo uma situao

provisória, e que quando for para decidir definitivamente, fará a discusso dessa situao (um,

ou dois sentidos).

Usou da palavra o Senhor Vereador Salvador Formiga, que disse, que ao contrário de outros

anos, optaram porfazer o concurso público, através da plataforma AcinGov, por uma questo de

transparência, lisura de processos e que será natural, sendo a primeira vez, haja alguma

dificuldade, mas que estaro disponíveis para ajudar. Que, na próxima reunio, já viro os

resultados desse concurso.

- Usou da palavra a Dra. Helena Pola, para prestar algumas informaes: que em relao ao

Padel, que o processo se encontra no Gabinete Jurídico par parecer sobre a conduta do

adjudicatário do concessionário uma vez que operou a caducidade do processo, pelo facto de no

ter levantado a licena no prazo que lhe foi concedido e com brevidade se fechará o processo.

Que, no será fácil de calcular que tipo de indemnizao se irá aplicar, mas terá de existir algum

tipo de consequência em relao à atitude do promotorprivado. Que, relativamente ao pedido de

Parecer da CCDRLVT, sobre o elemento que integra a Assembleia Municipal, disse que, foi

enviado o pedido de parecer, no dia 7 de fevereiro, e que poderá enviar aos vereadores.
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- Usou da palavra o Senhor Engenheiro Joo Santos, que disse que, o terminal rodoviário se

encontra em fase de acabamento, e que pensa que, dentro de um mês estará concluído. Que, iro

fazer a receo/auto de vistoria de todos os equipamentos para os testar.

- Usou da palavra o Senhor Vereador Paulo Reis, que relativamente às "zebras colocadas no

Largo da Confraria, disse que, infelizmente as pessoas estaro a utilizar as mesmas como parque

de estacionamento. Que, em relao às piscinas do Valado, que depois de ver os valores dos

oramentos enviados pela Dra. Helena Pola, que para a remodelao das piscinas, e que ficou

preocupado, sendo o valor de trezentos e setenta e sete mil euros e que com o referido valor,

pensa, que o Valado merea umapiscina nova, com esse valor de oramento to alto, com valores

exorbitantes.

INTERVENÇÃO DO PBLICO

No houve interveno do público.

305/2024 -ATA DE REUNIÃO

Presente a ata da reunio ordinária número dois, de 22 de janeiro de 2024, para leitura,

discusso e votao.

Deliberado por unanimidade, aprovar.

No tomaram parte na votao, os membros que no estiveram presentes.

306/2024 - RELAÇÃODEDESPACHOS OBPE PUBMESABRIL 2024

Para conhecimento é presente informao n.º 136/DPU/2024, datada de 2024.05.09 sobre o

assunto acima referido quefaz parte dapasta de documentos da reunio e se dápor transcrita. _-_

A Cmara tomou conhecimento.

307/2024 - LICENCIAMENTO PARA OBRAS DE ALTERAÇÃO EM MORADIA - RUA

FONTEDOPOVO - SERRA DA PESCARIA - FAMALICÃO.
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Presente processo obras n. 454/21, com requerimento n. °353/24, local - Rua Fonte do Povo,

Serra da Pescaria - Famalico, acompanhado de informao técnica da Diviso de Planeamento

Urbanístico, quefaz parte da pasta de documentos da reunio e se dápor transcrita.

Deliberado por unanimidade concordar, com o deferimento do pedido de licenciamento, nos

termos da proposta de deciso da Chefe de Diviso de Planeamento Urbanístico.

O Sr. Vereador Joo Delgado Apresentou Declarao de Voto que se transcreve

"O vereador do PCP eleito nas listas da CDU para a Cmara Municipal da Nazaré, vem

apresentar esta declarao de voto, que serve para cada um dos pontos da Ordem do Dia desta

reunio, desde o número 307/2024 e até ao 315/2024 inclusive, mas também desde o número

333/2024 e até ao 337/2024, inclusive, e ainda o ponto 339/2024, todos nesta reunio, nos

seguintes termos: Considerando que os nossos conhecimentos técnicospara analisar osprocessos

de obras que nos foram apresentados no so suficientes para formar uma opinio profissional

abalizada e capaz; Considerando, ainda, que da leitura feita a este procedimento, reconhecemos

constarem as informaes profissionais consagradas nos documentos pelos técnicos

especializados da autarquia; Considerando, também, que os referidos documentos foram aceites

pelos directores de servios, ou chefes de diviso, que os aceitam como bons e os propem para

poderem ser enviados ao executivo para deliberao; Considerando, por fim, que o eleito pela

CDU aceita, de boa-fé, os documentos referentes a estes procedimentos, porque lhe foram

enviados por despacho do Sr. Presidente da Cmara que assim agendou o assunto para a

presente reunio do executivo municipal. Ento, é com base nos considerandos acima elencados,

que votamos favoravelmente este ponto da ordem de trabalhos.

Nazaré, 27 de Maio de 2024

O Vereador da CDU na Cmara Municipal da Nazare. "

Joo Paulo Quinzico Delgado.

Ata n. °12/24 Reunio de Cmara de 2024/05/27
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Os Srs. Vereadores Fátima Duarte e Paulo Reis apresentaram declarao de voto que se

transcreve:

"Os vereadores, Fátima Duarte, Paulo Reis, eleitos pelo PSD vem apresentar declarao de voto

favorável nos pontos 307/2024, 308/2024, 309/2024, 310/2024, 311/2024, 312/2024, 313/2024,

314/2024 e 315/2024 da reunio de cmara de 27 de Maio de 2024, nos seguintes termos: Tendo

em linha de conta que os nossos conhecimentos técnicos para analisar devidamente este tipo de

processos têm algumas limitaes no nos permitindo formar uma opinio bem fundamentada

sobre os mesmos, tomamos como base das nossas decises a análise, informaes epareceres dos

técnicos superiores especializados da autarquia, por esta razo, e no nos tendo sido

apresentados quaisquer motivos para deliberar em contrário, apresentamos o nosso voto

favorável.

Nazaré, 27 de Maio de 2024

Fátima Duarte Paulo Reis. ss

308/2024 - LICENCIAMENTO PARA OBRAS DE ALTERAÇÃO/LEGALIZAÇÃO E
AMPLIAÇÃO DE MORADIA UNIFAMILIAR - RUA DAS LAGOAS S/N - VALADO DOS

FRADES
Presente processo obras n. "166/97, com requerimento n. "162/24, local - Rua das Lagoas S/n.°,

Valado dos Frades, acompanhado de informao técnica da Diviso de Planeamento

Urbanístico, quefazparte da pasta de documentos da reunio e se dá por transcrita.

Deliberado por unanimidade concordar, com o deferimento do pedido de licenciamento, nos

termos da proposta de deciso da Chefe de Diviso de Planeamento Urbanístico.

O Sr. Vereador Joo Delgado Apresentou Declarao de Voto que se transcreve:

"O vereador do PCP eleito nas listas da CDU para a Cmara Municipal da Nazaré, vem

apresentar esta declarao de voto, que serve para cada um dos pontos da Ordem do Dia desta

reunio, desde o número 307/2024 e até ao 315/2024 inclusive, mas desde o númerotambém
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333/2024 e até ao 337/2024, inclusive, e ainda o ponto 339/2024, todos nesta reunio, nos

seguintes termos: Considerando que os nossos conhecimentos técnicospara analisar os processos

de obras que nos foram apresentados no so suficientes para formar uma opinio profissional

abalizada e capaz; Considerando, ainda, que da leitura feita a este procedimento, reconhecemos

constarem as informaes profissionais consagradas nos documentos pelos técnicos

especializados da autarquia; Considerando, também, que os referidos documentos foram aceites

pelos directores de servios, ou chefes de diviso, que os aceitam como bons e os propem para

poderem ser enviados ao executivo para deliberao; Considerando, por fim, que o eleito pela

CDU aceita, de boa-fé, os documentos referentes a estes procedimentos, porque lhe foram

enviados por despacho do Sr. Presidente da Cmara que assim agendou o assunto para a

presente reunio do executivo municipal. Ento, é com base nos considerandos acima elencados,

que votamosfavoravelmente esteponto da ordem de trabalhos.

Nazaré, 27 de Maio de 2024

O Vereador da CDU na Cmara Municipal da Nazaré

Joo Paulo Quinzico Delgado.
"
-

Os Srs. Vereadores Fátima Duarte e Paulo Reis apresentaram declarao de voto que se

transcreve:

"Os vereadores, Fátima Duarte, Paulo Reis, eleitos pelo PSD vem apresentar declarao de voto

favorável nos pontos 307/2024, 308/2024, 309/2024, 310/2024, 311/2024, 312/2024, 313/2024,

314/2024 e 315/2024 da reunio de cmara de 27 de Maio de 2024, nos seguintes termos Tendo

em linha de conta que os nossos conhecimentos técnicos para analisar devidamente este tipo de

processos têm algumas limitaes no nos permitindo formar uma opinio bem fundamentada

sobre os mesmos, tomamos como base das nossas decises a análise, informaes epareceres dos

técnicos superiores especializados da autarquia, por esta razo, e no nos tendo sido
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apresentados quaisquer motivos para deliberar em contrário, apresentamos o nosso voto

favorável.

Nazaré, 27 deMaio de 2024

Fátima Duarte Paulo Reis.

309/2024 - LICENCIAMENTO PARA OBRAS DE ALTERAÇÃO/LEGALIZAÇÃO DE
PISCINA - RUA DE LEAMINGTON, N. 1 16 - CALHAU-NAZARE
Presente processo obras n. "339/23, com requerimento n. "329/24, local - Rua de Leamington n.º

16, Calhau Nazaré, acompanhado de informao técnica da Diviso de Planeamento

Urbanístico, quefazparte dapasta de documentos da reunio e se dá por transcrita.

Deliberado por unanimidade concordar, com o deferimento do pedido de licenciamento, nos

termos da proposta de deciso da Chefe de Diviso de Planeamento Urbanístico.

O Sr. Vereador Joo Delgado Apresentou Declarao de Voto que se transcreve:

"O vereador do PCP eleito nas listas da CDU para a Cmara Municipal da Nazaré, vem

apresentar esta declarao de voto, que serve para cada um dos pontos da Ordem do Dia desta

reunio, desde o número 307/2024 e até ao 315/2024 inclusive, mas também desde o número

333/2024 e até ao 337/2024, inclusive, e ainda o ponto 339/2024, todos nesta reunio, nos

seguintes termos: Considerando que os nossos conhecimentos técnicospara analisar osprocessos

de obras que nos foram apresentados no so suficientes para formar uma opinio profissional

abalizada e capaz; Considerando, ainda, que da leitura feita a este procedimento, reconhecemos

constarem as informaes profissionais consagradas nos documentos pelos técnicos

especializados da autarquia; Considerando, também, que os referidos documentos foram aceites

pelos directores de servios, ou chefes de diviso, que os aceitam como bons e os propem para

poderem ser enviados ao executivo para deliberao; Considerando, por fim, que o eleito pela

CDU aceita, de boa-fé, os documentos referentes a estes procedimentos, porque lhe foram

enviados por despacho do Sr. Presidente da Cmara que assim agendou o assunto para a
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presente reunio do executivo municipal. Ento, é com base nos considerandos acima elencados,

que votamos favoravelmente esteponto da ordem de trabalhos.

Nazaré, 27 deMaio de 2024

O Vereador da CDU na Cmara Municipal da Nazaré

Joo Paulo Quinzico Delgado.

Os Srs. Vereadores Fátima Duarte e Paulo Reis apresentaram declarao de voto que se

transcreve:

"Os vereadores, Fátima Duarte, Paulo Reis, eleitos pelo PSD vem apresentar declarao de voto

favorável nos pontos 307/2024, 308/2024, 309/2024, 310/2024, 311/2024, 312/2024, 313/2024,

314/2024 e 315/2024 da reunio de cmara de 27 de Maio de 2024, nos seguintes termos: Tendo

em linha de conta que os nossos conhecimentos técnicos para analisar devidamente este tipo de

processos têm algumas limitaes no nos permitindo formar uma opinio bem fundamentada

sobre os mesmos, tomamos como base das nossas decises a análise, informaes epareceres dos

técnicos superiores especializados da autarquia, por esta razo, e no nos tendo sido

apresentados quaisquer motivos para deliberar em contrário, apresentamos o nosso voto

favorável.

Nazaré, 27 de Maio de 2024

Fátima Duarte Paulo Reis. "

310/2024 - LICENCIAMENTO DE OBRAS DE EDIFICAÇÃO - INTENÇÃO DE

CADUCIDADE - RUA DA LOURAÇA SERRA DA PESCARIA - FAMALICÃO

Presente processo obras n. 439/21, com requerimento n. "2239/22, local Rua da Louraa Serra

da Pescaria - Famalico, acompanhado de informao técnica da Diviso de Planeamento

Urbanístico, quefaz parte da pasta de documentos da reunio e se dá por transcrita.

Deliberado por unanimidade concordar, com a declarao de caducidade da licena, nos termos

da proposta de deciso da Chefe de Diviso de Planeamenio Urbanístico.

Ata n. "12/24 Reunio de Cmara de 2024/05/27
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O Sr. Vereador Joo Delgado Apresentou Declarao de Voto que se transcreve

"O vereador do PCP eleito nas listas da CDU para a Cmara Municipal da Nazaré, vem

apresentar esta declarao de voto, que serve para cada um dos pontos da Ordem do Dia desta

reunio, desde o numero 307/2024 e até ao 315/2024 inclusive, mas também desde o número

333/2024 e até ao 337/2024, inclusive, e ainda o ponto 339/2024, todos nesta reunio, nos

seguintes termos: Considerando que os nossos conhecimentos técnicos para analisar os processos

de obras que nos foram apresentados no so suficientes para formar uma opinio profissional

abalizada e capaz; Considerando, ainda, que da leitura feita a este procedimento, reconhecemos

constarem as informaes profissionais consagradas nos documentos pelos técnicos

especializados da autarquia; Considerando, também, que os referidos documentos foram aceites

pelos directores de servios, ou chefes de diviso, que os aceitam como bons e os propem para

poderem ser enviados ao executivo para deliberao; Considerando, por fim, que o eleito pela

CDU aceita, de boa-fé, os documentos referentes a estes procedimentos, porque lhe foram

enviados por despacho do Sr. Presidente da Cmara que assim agendou o assunto para a

presente reunio do executivo municipal. Ento, é com base nos considerandos acima elencados,

que votamos favoravelmente esteponto da ordem de trabalhos.

Nazaré, 27 deMaio de 2024

O Vereador da CDU na Cmara Municipal da Nazaré

Joo Paulo Quinzico Delgado.

Os Srs. Vereadores Fátima Duarte e Paulo Reis apresentaram declarao de voto que se

transcreve:

"Os vereadores, Fátima Duarte, Paulo Reis, eleitos pelo PSD vem apresentar declarao de voto

favorável nos pontos 307/2024, 308/2024, 309/2024, 310/2024, 311/2024, 312/2024, 313/2024,

314/2024 e 315/2024 da reunio de cmara de 27 de Maio de 2024, nos seguintes termos: Tendo

em linha de conta que os nossos conhecimentos técnicos para analisar devidamente este tipo de
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processos têm algumas limitaes no nos permitindo formar uma opinio bem fundamentada

sobre os mesmos, tomamos como base das nossas decises a análise, informaes e pareceres dos

técnicos superiores especializados da autarquia, por esta razo, e no nos tendo sido

apresentados quaisquer motivos para deliberar em contrário, apresentamos o nosso voto

favorável.

Nazaré, 27 de Maio de 2024
3Fatima Duarte Paulo Reis.'

311/2024 - LICENCIAMENTO DE PAVILHÃO DESTINADO A CENTRO DE LOGSTICA

DOS TRANSPORTES RODOVIÁRIOS DE MERCADORIAS DO VALADO - LOTE 21 -

ZONA INDUSTRIALDE VALADODOS FRADES
Presente processo obras n. "37/21, com requerimento n. "1144/21, local - Rua Zona Industrial de

Valado dos Frades, Lote 21 - Valado dos Frades, acompanhado de informao técnica da

Diviso de Planeamento Urbanístico, que faz parte da pasta de documentos da reunio e se dá

por transcrita.

Deliberado por unanimidade concordar, com a declarao de caducidade do ato que aprovou o

projeto, nos termos da proposta de deciso da Chefe de Diviso de Planeamento Urbanístico. __-_

O Sr. Vereador Joo Delgado Apresentou Declarao de Voto que se transcreve:

"O vereador do PCP eleito nas listas da CDU para a Cmara Municipal da Nazare, vem

apresentar esta declarao de voto, que serve para cada um dos pontos da Ordem do Dia desta

reunio, desde o número 307/2024 e até ao 315/2024 inclusive, mas também desde o número

333/2024 e até ao 337/2024, inclusive, e ainda o ponto 339/2024, todos nesta reunio, nos

seguintes termos: Considerando que os nossos conhecimentos técnicospara analisar os processos

de obras que nos foram apresentados no so suficientes para formar uma opinio profissional

abalizada e capaz; Considerando, ainda, que da leitura feita a este procedimento, reconhecemos

constarem as informaes profissionais consagradas nos documentos pelos técnicos
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especializados da autarquia; Considerando, também, que os referidos documentos foram aceites

pelos directores de servios, ou chefes de diviso, que os aceitam como bons e os propem para

poderem ser enviados ao executivo para deliberao; Considerando, por fim, que o eleito pela

CDU aceita, de boa-fé, os documentos referentes a estes procedimentos, porque lhe foram

enviados por despacho do Sr. Presidente da Cmara que assim agendou o assunto para a

presente reunio do executivo municipal. Ento, é com base nos considerandos acima elencados,

que votamos favoravelmente esteponto da ordem de trabalhos.

Nazaré, 27 deMaio de 2024

O Vereador da CDU na Cmara Municipal da Nazaré

Joo Paulo Quinzico Delgado.

Os Srs. Vereadores Fátima Duarte e Paulo Reis apresentaram declarao de voto que se

transcreve:

"Os vereadores, Fátima Duarte, Paulo Reis, eleitos pelo PSD vem apresentar declarao de voto

favorável nos pontos 307/2024, 308/2024, 309/2024, 310/2024, 311/2024, 312/2024, 313/2024,

314/2024 e 315/2024 da reunio de cmara de 27 de Maio de 2024, nos seguintes termos: Tendo

em linha de conta que os nossos conhecimentos técnicos para analisar devidamente este tipo de

processos têm algumas limitaes no nos permitindo formar uma opinio bem fundamentada

sobre os mesmos, tomamos como base das nossas decises a análise, informaes e pareceres dos

técnicos superiores especializados da autarquia, por esta razo, e no nos tendo sido

apresentados quaisquer motivos para deliberar em contrário, apresentamos o nosso voto

favorável.

Nazaré, 27 deMaio de 2024

Fátima Duarte Paulo Reis.'
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312/2024 - INFORMAÇÃO PRÉVIA PARA OBRASDE EDIFICACAO -A AVENIDA RAPOSO

DEMAGALHÃES, N.º 82- VALADO DOS FRADES

Presenteprocesso obras n. "140/24, com requerimento n. °911/24, local - Rua Avenida Raposo de

Magalhes n.º 82 - Valado dos Frades, acompanhado de informao técnica da Diviso de

Planeamento Urbanístico, que faz parte da pasta de documentos da reunio e se dá por

transcrita. ____--___

Deliberado por unanimidade concordar, com a emisso de parecer favorável, nos termos da

proposta de deciso da Chefe de Diviso de Planeamento Urbanístico.

O Sr. Vereador Joo Delgado Apresentou Declarao de Voto que se transcreve

"O vereador do PCP eleito nas listas da CDU para a Cmara Municipal da Nazaré, vem

apresentar esta declarao de voto, que serve para cada um dos pontos da Ordem do Dia desta

reunio, desde o número 307/2024 e até ao 315/2024 inclusive, mas também desde o número

333/2024 e até ao 337/2024, inclusive, e ainda o ponto 339/2024, todos nesta reunio, nos

seguintes termos: Considerando que os nossos conhecimentos técnicos para analisar os processos

de obras que nos foram apresentados no so suficientes para formar uma opinio profissional

abalizada e capaz; Considerando, ainda, que da leitura feita a este procedimento, reconhecemos

constarem as informaes profissionais consagradas nos documentos pelos técnicos

especializados da autarquia; Considerando, também, que os referidos documentos foram aceites

pelos directores de servios, ou chefes de diviso, que os aceitam como bons e os propem para

poderem ser enviados ao executivo para deliberao; Considerando, por fim, que o eleito pela

CDU aceita, de boa-fé, os documentos referentes a estes procedimentos, porque lhe foram

enviados por despacho do Sr. Presidente da Cmara que assim agendou o assunto para a

presente reunio do executivo municipal. Ento, é com base nos considerandos acima elencados,

que votamos favoravelmente esteponto da ordem de trabalhos.

Nazaré, 27 de Maio de 2024
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O Vereador da CDU na Cmara Municipal da Nazaré

Joo Paulo Quinzico Delgado. "

Os Srs. Vereadores Fátima Duarte e Paulo Reis apresentaram declarao de voto que se

transcreve:

"Os vereadores, Fátima Duarte, Paulo Reis, eleitos pelo PSD vem apresentar declarao de voto

favorável nos pontos 307/2024, 308/2024, 309/2024, 310/2024, 311/2024, 312/2024, 313/2024,

314/2024 e 315/2024 da reunio de cmara de 27 de Maio de 2024, nos seguintes termos: Tendo

em linha de conta que os nossos conhecimentos técnicos para analisar devidamente este tipo de

processos têm algumas limitaes no nos permitindo formar uma opinio bem fundamentada

sobre os mesmos, tomamos como base das nossas decises a análise, informaes epareceres dos

técnicos superiores especializados da autarquia, por esta razo, e no nos tendo sido

apresentados quaisquer motivos para deliberar em contrário, apresentamos o nosso voto

favorável.

Nazare, 27 deMaio de 2024

Fátima Duarte Paulo Reis.

313/2024 - LICENCIAMENTO PARA OBRAS DE CONSTRUÇÃO DE EDIFCIO

MULTIFAMILIAR - CASALDAS FIGUEIRAS -NAZARÉ
Presente processo obras n. "429/22, com requerimento n. "394/24, local - Rua Casal das

Figueiras - Nazaré, acompanhado de informao técnica da Diviso de Planeamento

Urbanístico, quefazparte dapasta de documentos da reunio e se dápor transcrita.

Deliberadopor unanimidade concordar, com o deferimento final do pedido de licenciamento, nos

termos da proposta de deciso do Chefe de Diviso de Planeamento Urbanístico, em regime de

substituio.

O Sr. Vereador Joo Delgado Apresentou Declarao de Voto que se transcreve:



CAMARA MUNICIPAL DA NAZARE FL

O vereador do PCP eleito nas listas da CDU para a Cmara Municipal da Nazaré, vem

apresentar esta declarao de voto, que serve para cada um dos pontos da Ordem do Dia desta

reunio, desde o número 307/2024 e até ao 315/2024 inclusive, mas também desde o número

333/2024 e até ao 337/2024, inclusive, e ainda o ponto 339/2024, todos nesta reunio, nos

seguintes termos: Considerando que os nossos conhecimentos técnicos para analisar os processos

de obras que nos foram apresentados no so suficientes para formar uma opinio profissional

abalizada e capaz; Considerando, ainda, que da leitura feita a este procedimento, reconhecemos

constarem as informaes profissionais consagradas nos documentos pelos técnicos

especializados da autarquia; Considerando, também, que os referidos documentos foram aceites

pelos directores de servios, ou chefes de diviso, que os aceitam como bons e os propem para

poderem ser enviados ao executivo para deliberao; Considerando, por fim, que o eleito pela

CDU aceita, de boa-fé, os documentos referentes a estes procedimentos, porque lhe foram

enviados por despacho do Sr. Presidente da Cmara que assim agendou o assunto para a

presente reunio do executivo municipal. Ento, é com base nos considerandos acima elencados,

que votamos favoravelmente este ponto da ordem de trabalhos.

Nazaré, 27 de Maio de 2024

O Vereador da CDU na Cmara Municipal da Nazaré

Joo Paulo Quinzico Delgado.
"

Os Srs. Vereadores Fátima Duarte e Paulo Reis apresentaram declarao de voto que se

transcreve:

Os vereadores, Fátima Duarte, Paulo Reis, eleitos pelo PSD vem apresentar declarao de voto

favorável nos pontos 307/2024, 308/2024, 309/2024, 310/2024, 311/2024, 312/2024, 313/2024,

314/2024 e 315/2024 da reunio de cmara de 27 de Maio de 2024, nos seguintes termos: Tendo

em linha de conta que os nossos conhecimentos técnicos para analisar devidamente este tipo de

processos têm algumas limitaes no nos permitindo formar uma opinio bem fundamentada
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sobre os mesmos, tomamos como base das nossas decises a análise, informaes epareceres dos

técnicos superiores especializados da autarquia, por esta razo, e no nos tendo sido

apresentados quaisquer motivos para deliberar em contrário, apresentamos o nosso voto

favorável.

Nazaré, 27 deMaio de 2024

Fátima Duarte Paulo Reis.

314/2024 - LICENCIAMENTO PARA OBARS DE ALTERAÇÃO E
AMPLIAÇÃO/LEGALIZAÇÃO EM MORADIA - RUA MATA DA TORRE/RUA DA

ARRIEIRA - FAMALICÃO

Presente processo obras n. "412/23, com requerimento n. "511/24, local Rua Mata da Torre/

Rua Casal da Arrieira - Famalico, acompanhado de informao técnica da Diviso de

Planeamento Urbanístico, que faz parte da pasta de documentos da reunio e se dá por
transcrita.

Deliberado por unanimidade concordar, com o deferimentofinal do pedido de licenciamento, nos

termos da proposta de deciso do Chefe de Diviso de Planeamento Urbanístico, em regime de

substituio.

O Sr. Vereador Joo Delgado Apresentou Declarao de Voto que se transcreve:

"O vereador do PCP eleito nas listas da CDU para a Cmara Municipal da Nazaré, vem

apresentar esta declarao de voto, que serve para cada um dos pontos da Ordem do Dia desta

reunio, desde o número 307/2024 e até ao 315/2024 inclusive, mas também desde o número

333/2024 e até ao 337/2024, inclusive, e ainda o ponto 339/2024, todos nesta reunio, nos

seguintes termos: Considerando que os nossos conhecimentos técnicospara analisar os processos

de obras que nos foram apresentados no so suficientes para formar uma opinio profissional

abalizada e capaz; Considerando, ainda, que da leitura feita a este procedimento, reconhecemos

constarem as informaes profissionais consagradas nos documentos pelos técnicos
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especializados da autarquia; Considerando, também, que os referidos documentos foram aceites

pelos directores de servios, ou chefes de diviso, que os aceitam como bons e os propem para

poderem ser enviados ao executivo para deliberao; Considerando, por fim, que o eleito pela

CDU aceita, de boa-fé, os documentos referentes a estes procedimentos, porque lhe foram

enviados por despacho do Sr. Presidente da Cmara que assim agendou o assunto para a

presente reunio do executivo municipal. Ento, é com base nos considerandos acima elencados,

que votamos favoravelmente este ponto da ordem de trabalhos.

Nazaré, 27 deMaio de 2024

O Vereador da CDU na Cmara Municipal da Nazaré

Joo Paulo Quinzico Delgado.

Os Srs. Vereadores Fátima Duarte e Paulo Reis apresentaram declarao de voto que se

transcreve:

"Os vereadores, Fátima Duarte, Paulo Reis, eleitos pelo PSD vem apresentar declarao de voto

favorável nos pontos 307/2024, 308/2024, 309/2024, 310/2024, 311/2024, 312/2024, 313/2024,

314/2024 e 315/2024 da reunio de cmara de 27 de Maio de 2024, nos seguintes termos: Tendo

em linha de conta que os nossos conhecimentos técnicos para analisar devidamente este tipo de

processos têm algumas limitaes no nos permitindo formar uma opinio bem fundamentada

sobre os mesmos, tomamos como base das nossas decises a análise, informaes e pareceres dos

técnicos superiores especializados da autarquia, por esta razo, e no nos tendo sido

apresentados quaisquer motivos para deliberar em contrário, apresentamos o nosso voto

favorável.

Nazaré, 27 deMaio de 2024

Fátima Duarte Paulo Reis. "
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315/2024 - LICENCIAMENTO PARA OBRASDE AMPLIAÇÃO DE EDIFCIO - RUA DAS

FIGUEIRAS, N.ºS 11 E 13 ERUA DOS BANHOS QUENTES, N.º 10 -NAZARÉ

Presente processo obras n. 606/22, com requerimento n. "426/24, local - Rua das Figueiras, nºs

71 e 13 e Rua dos Banhos Quentes, n.º 1 0 - Nazaré, acompanhado de informao técnica da

Diviso de Planeamento Urbanístico, que faz parte da pasta de documentos da reunio e se dá

por transcrita.

Deliberado por unanimidade concordar, com o deferimento final do pedido de licenciamento, nos

termos da proposta de deciso do Chefe de Diviso de Planeamento Urbanístico, em regime de

substituio.

O Sr. Vereador Joo Delgado Apresentou Declarao de Voto que se transcreve:

"O vereador do PCP eleito nas listas da CDU para a Cmara Municipal da Nazare, vem

apresentar esta declarao de voto, que serve para cada um dos pontos da Ordem do Dia desta

reunio, desde o número 307/2024 e até ao 315/2024 inclusive, mas também desde o número

333/2024 e até ao 337/2024, inclusive, e ainda o ponto 339/2024, todos nesta reunio, nos

seguintes termos: Considerando que os nossos conhecimentos técnicos para analisar os processos

de obras que nos foram apresentados no so suficientes para formar uma opinio profissional

abalizada e capaz; Considerando, ainda, que da leitura feita a este procedimento, reconhecemos

constarem as informaes profissionais consagradas nos documentos pelos técnicos

especializados da autarquia; Considerando, também, que os referidos documentos foram aceites

pelos directores de servios, ou chefes de diviso, que os aceitam como bons e os propem para

poderem ser enviados ao executivo para deliberao; Considerando, por fim, que o eleito pela

CDU aceita, de boa-fé, os documentos referentes a estes procedimentos, porque lhe foram

enviados por despacho do Sr. Presidente da Cmara que assim agendou o assunto para a

presente reunio do executivo municipal. Ento, é com base nos considerandos acima elencados,

que votamos favoravelmente esteponto da ordem de trabalhos.
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Nazaré, 27 de Maio de 2024

O Vereador da CDU na Cmara Municipal da Nazaré

Joo Paulo Quinzico Delgado.
"

Os Srs. Vereadores Fétima Duarte e Paulo Reis apresentaram declarao de voto que se

transcreve:

"Os vereadores, Fátima Duarte, Paulo Reis, eleitos pelo PSD vem apresentar declarao de voto

favorável nos pontos 307/2024, 308/2024, 309/2024, 310/2024, 311/2024, 312/2024, 313/2024,

314/2024 e 315/2024 da reunio de cmara de 27 de Maio de 2024, nos seguintes termos: Tendo

em linha de conta que os nossos conhecimentos técnicos para analisar devidamente este tipo de

processos têm algumas limitaes no nos permitindo formar uma opinio bem fundamentada

sobre os mesmos, tomamos como base das nossas decises a análise, informaes e pareceres dos

técnicos superiores especializados da autarquia, por esta razo, e no nos tendo sido

apresentados quaisquer motivos para deliberar em contrário, apresentamos o nosso voto

favorável.

Nazaré, 27 de Maio de 2024

Fátima Duarte Paulo Reis.

316/2024 - ADEQUAÇÃO DO REGULAMENTO MUNICIPAL DE OCUPA ÇÃo DO

DOMNIO PBLICO MUNICIPAL COM ESTACIONAMENTO DE VECULOS

AUTOMÓVEIS EM VIGOR NOMUNICPIO

Para apreciao e votao do Órgo Executivo, é presente informao n.º 173/DOMA-

GMT/2024, datada, 2024.05.16, sobre o assunto acima referido que faz parte da pasta de

documentos da reunio e se dá por transcrita.

Deliberado por unanimidade aprovar, o início do procedimento do Projeto de Regulamento

Municipal de Ocupao do domínio Público Municipal com Estacionamento de Veiculos

Automóveis. _______
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Deliberado, ainda, que se promova a consulta a todos os interessados, pelo prazo de 10 dias

úteis, contados da data da publicao da Deliberao da Cmara Municipal, nos termos da

Informao Técnica.

317/2024 - ADEQUAÇÃO DO REGULAMENTO DE TRNSITO DO MUNICPIO DA

NAZARÉEM VIGOR NOMUNICPIO

Para apreciao e votao do Órgo Executivo, é presente informao n.º 176/DOMA-

GMT/2024, datada, 2024.05.16, sobre o assunto acima referido que faz parte da pasta de

documentos da reunio e se dá por transcrita.

Deliberado por unanimidade aprovar, o início do procedimento de elaborao do Projeto de

Regulamento de Trnsito do Municipio da Nazaré.

Deliberado, ainda, que se promova a consulta a todos os interessados, pelo prazo de 10 dias

úteis, contados da data da publicao da Deliberao da Cmara Municipal, nos termos da

Informao Tecnica.

318/2024 - NOMEAÇÃO DE 2 MEMBROS DA ASSEMBLEIA MUNICIPAL PARA A

COMISSÃOMUNICIPALDE TRNSITO

Para apreciao e votao do Órgo Executivo, e posterior envio à Assembleia Municipal, para

designao dos representantes do órgo deliberativo, para raa Comisso Municipal de Trnsito, é

presente informao n.º 178/DOMA-GMT/2024, datada 2024.05.17.

O Presente assunto fazparte da pasta de documentos da reunio e se dápor transcrita.

O Sr. Vereador Joo Delgado, disse nada tem contra a nomeao proposta. No entanto,

gostaríamos de ser informados sobre o seguinte: 1°. - Saber se durante este mandato no houve

nenhuma deliberao sobre trnsito em que tivesse que ser ouvida a respectiva comisso? 2°. - Se

reuniu sem estar devidamente mandatada, as suas deliberaes podem ser consideradas eficazes

e válidas? 3º, - Se este passo ainda no foi dado, as decises podem ser válidas? Aguardamos as

respostas.
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Deliberado por unanimidade aprovar, a Proposta de nomeao de 2 membros da Assembleia

Municipal para a comisso Municipal de Trnsito e remeter à Assembleia Municipal para

deliberao final. -

319/2024 - ESPAÇO VERDE LOCALIZADO EM FAMALICÃO - ENTRE A RUA ARTUR

FELICIANO E BECO DO PARQUEDE JOGOS (JUNTO AO CEMITÉRIO) - RELATÓRIO
TÉCNICOPORMOTIVOSDEROTURA DA PERNADA DE UMA DAS ÁRVORES.

Para apreciao e votao do Órgo Executivo, épresente informao n.º 1/GTF/2024, datada

2024.05.17, sobre o assunto acima referido quefazparte da pasta de documentos da reunio e se

dá por transcrita.

O Senhor Vereador Joo Delgado interveio dizendo, podendo optar-se pela desramao dos

excessos de ramagens e eliminao dos ramos mortos e, também, pela análise da situao no

prazo de um ano, sem que haja lugar ao abate de qualquer daquelas árvores, a CDU concorda

coma proposta apresentada.

Deliberadopor unanimidade retirar o ponto.

320/2024 - REGULARIZAÇÃO DA SITUAÇÃO CONTRATUAL - FRAÇÃO4) D, LOTE 2 SITO

NA RUA 5DE JUNHO - BAIRROMUNICIPALMÃED'ÁGUA
Para apreciao e votao do Órgo Executivo, é presente informao n.º 79/GAS/2024, datada

2024.05.16, sobre o assunto acima referido quefazparte da pasta de documentos da reunio e se

dá por transcrita.

Deliberado por unanimidade concordar, com a regularizao da situao contratual Frao

D, Lote 2 sito na Rua 5 de junho, mudana de titularidade - Bairro Municipal Me D'Água e

proceder em conformidade.

321/2024 - MINUTA DE PROTOCOLO DE COLABORAÇÃO FESTAS EM HONRA DE

NOSSA SENHORA DA CONCEIÇÃO - FANHAIS - 2024
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Para apreciao e votao do Órgo Executivo, é presente informao n.º 109/GGEAA/2024,

datada de 2024.05.20 que anexa minuta de protocolo entre o Município da Nazaré e a Paróquia

da Pederneira, que visa estabelecer as bases de colaborao entre os outorgantes, com vista à

realizao das Festas em honra da Nossa Senhora da Conceio em Fanhais, nos dias 30 e 31 de

maio, de 2024.

Opresente assunto fazparte dapasta de documentos da reunio e se dá por transcrita.

Deliberado por unanimidade aprovar, a Minuta do Protocolo de Colaborao - Festas de

Fanhais 2024.

322/2024 - MINUTA DO PROTOCOLO DE COLABORAÇÃO COM O GRUPO

DESPORTIVO "OSNAZARENOS135
- VIEIRINHA CUP -30DEMAIODE 2024

Para apreciao e votao do Órgo Executivo, é presente informao n.º 47/SAFD/2024, datada

de 2024.05.09 que anexa minuta de protocolo entre o Município da Nazaré e o Grupo Desportivo

"Os Nazarenos" (GDN), que visa estabelecer as bases de colaborao entre os outorgantes, com

vista à realizao do Vieirinha Cup 2024, no dia 30 de maio 2024.

Opresente assunto fazparte da pasta de documentos da reunio e se dápor transcrita.

Deliberado por unanimidade aprovar, a Minuta do Protocolo de Colaborao com o Grupo

Desportivo "Os Nazarenos" - Vieirinha Cup -30 de maio de 2024.

323/2024 - MINUTA DO PROTOCOLO DE COLABORAÇÃO COM A ASSOCIAÇÃO DE
CULTURA E DESPORTO "O SÓTÃO" - TORNEIO DE 24 HORAS/JOGOS DE FUTEBOL
DE PRAIA -ACD "O SÓTÃO" -31 MAIO, 1 E 2DE JUNHODE 2024

Para apreciao e votao do Órgo Executivo, é presente informao n.º 48/SAFD/2024, datada

de 2024.05.20 que anexa minuta de protocolo entre o Município da Nazaré e a Associao de

Cultura e Desporto "O Sóto", que visa estabelecer as bases de colaborao entre os

outorgantes, com vista à realizao do Torneio de 24 horas ojogos de Futebol de Praia - ACD "O

Sóto ", de 31 maio, 1 e 2 de junho de 2024.
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Opresente assunto fazparte da pasta de documentos da reunio e se dá por transcrita.

Deliberado por unanimidade aprovar, a Minuta do Protocolo de Colaborao com a Associao

de Cultura e Desporto "O Sóto - Torneio de 24 Horas/jogos de Futebol de Praia ACD "O

Sóto -31 maio, 1 e 2 de junho de 2024.

324/2024 - REALIZAÇÃO DO EURO CHALLENGE CUP 2024 e EURO WINNERS CUP

NAZARÉ 2024- FUTEBOLDEPRAIA
Para apreciao e votao do Órgo Executivo, é presente informao n.º 326/DAF/2024, datada

de 2024.05.21 que anexa minuta de protocolo entre o Município da Nazaré o Pro Beach Soccer,

SL, e a Nazaré Qualifica, E.M. Unipessoal Lda., que visa estabelecer as bases de colaborao

entre os outorgantes, com vista à realizao dos Eventos Desportivos Euro Challenge Cup 2024 e

Euro Winners Cup Nazaré 2024, na modalidade de futebol depraia que tero lugar no Estádio de

Praia Jordan Santos e Campos anexos, de 07 de junho de 2024 a -16 de junho de 2024.

Opresente assuntofazparte da pasta de documentos da reunio e se dá por transcrita.

O Sr. Vereador Joo Delgado referiu que sempre disseram que este tipo de iniciativas é uma

redundncia no Vero, além de que sempre foi um fardo muito pesado que o grupo municipal teve

que carregar. Tudo isto quando há uma divida imensa para pagar e outras prioridades mais

importantespara investir, na nossa óptica.

Deliberadopor maioria aprovar, com quatro votos a favor dos membros do PS, dois votos a favor

dos membros do PSD e um voto contra do membro da CDU, a Minuta do Protocolo de

Colaborao "Realizao do Euro Challenge Cup 2024 e Euro Winners Cup Nazaré 2024 -

Futebol de Praia".

325/2024 - MINUTA DO PROTOCOLO DE COLABORAÇÃO COM O CLUBE DE

ATLETISMO DA NAZARÉ - 8º CORRIDA DA NAZARÉ 10KM-8DE JUNHO DE 2024

Para apreciao e votao do Órgo Executivo, é presente informao n.º 50/SAFD/2024, datada

de 2024.05.21 que anexa minuta de protocolo entre o Municipio da Nazaré e o Clube de Atletismo
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da Nazaré (CAN), que visa estabelecer as bases de colaborao entre os outorgantes, com vista à

realizao da 8.º Edio da Corrida da Nazaré 10 KM, a ter lugar no dia 8 de junho 2024. __----__

Opresente assuntofazparte dapasta de documentos da reunio e se dápor transcrita.

Deliberado por unanimidade aprovar, a Minuta do Protocolo de Colaborao com o Clube de

Atletismo da Nazaré - 8° Corrida da Nazaré 10KM-8 de junho de 2024.

326/2024 - ALTERAÇÃO AO REGIMENTO DA CMARA MUNICIPAL DA NAZARÉ -

PROPOSTA
Para apreciao e votao do Órgo Executivo, é presente proposta do Senhor Presidente da

Cmara, sobre o assunto supracitado, que faz parte da pasta de documentos da reunio e se dá

por transcrita.

O Sr. Vereador Joo Delgado Referiu que a sua interveno sobre este ponto está colocada na

declarao de voto apresentada.

Deliberadopor maioria aprovar, com quatro votos a favor dos membros do PS, dois votos contra

dos membros do PSD e um voto contra do membro da CDU, a Proposta de Alterao ao

Regimento da Cmara Municipal.

Os eleitos pelo Partido Socialista na Cmara Municipal da Nazaré votam favoravelmente a

proposta de alterao ao Regimento da Cámara Municipal.

Atendendo que o Anexo I da Lei n.º 75/2013, de 12 de setembro, dispe no artigo 39.º, alínea a),

que compete à Cmara Municipal, no mbito das suas competências de funcionamento, elaborar

e aprovar o regimento e, por conseguinte, a elaborao e aprovao das suas eventuais

alteraes.

A Cmara Municipal da Nazaré, como órgo plural e eleito por sufrágio universal da nossa

populao, tem no seu elenco um conjunto de vises impares fruto das várias ideologias politico-

partidárias. Contudo, existe, em Portugal, outros municípios liderados porforas partidárias com
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representao no executivo camarário da Nazaré que seguem já a metodologia da presente

proposta.

Aditando, é nosso entender, que é neste documento que deve estar definido um conjunto de regras

e procedimentos que estabelece o funcionamento interno do órgo municipal, de onde é

estabelecido como as sesses sero conduzidas, como os pontos sero apresentados, discutidos e

votados, além de determinar as atribuies dos vereadores e dos órgos da cmara.

Neste sentido, a definio clara de tempos para cada vereador contribui para uma maior

eficiência nas sesses, evitando discursos repetitivos. Por outro lado, ao estabelecer um tempo de

interveno a cada vereador, é assegurado que todos dispem de oportunidades equitativas de se

expressar, independentemente de sua filiao partidária ou posio dentro da Cmara,

promovendo, assim, um ambiente mais democrático e inclusivo.

Como tal, e face ao exposto, no aceitamos que a esta alterao seja um "emagrecer da nossa

democracia, pelo contrário, esta medida vem otimizar a conduo dos trabalhos e isso terá

reflexos evidentes na democracia local.

O Sr. Vereador Joo Delgado apresentou declarao de voto que se transcreve:

"Vem por esta forma o vereador na Cmara Municipal da Nazaré, eleito pela CDU - Coligao

Democrática Unitária - PCP-PEV, nos termos da Lei e do Regimento deste órgo, apresentar a

sua declarao de voto relativamente ao ponto 326/2024 da ordem de trabalhos desta reunio de

Cmara. Em primeiro lugar, referir que, caso a CDU no interviesse sobre a proposta de

alterao enviada para análise, a mesmo seguia com dois parágrafos iguais, isto num documento

de duas páginas. Mais um contributo da CDUpara melhorar o que por aqui se vai fazendo, sem

sequer uma resposta de agradecimento, ou sequer o acusar da recepo dos contributos enviados.

A grande questo de fundo deste ponto, na análise feita pela CDU, é que no haveria nenhuma

necessidade de se proceder a qualquer alterao do regimento que estava em vigor. Deveria

haver, isso sim, muita vigilncia e controlo individual no que concerne ao teor das intervenes
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proferidas por cada elemento que compe o executivo municipal. No se podem proferir

constantemente mentiras e calúnias sobre membros do executivo municipal, ou sobre as foras

políticas que os mesmos representam, sem que, muitas vezes na reunio seguinte, os

esclarecimentos e a reposio da verdade - matéria essencial em democracia - tenham de ser

feitas, utilizando para isso parte do tempo que nos está destinado. A CDU, sempre cumpriu

escrupulosamente o regimento da CMN e os regimentos de qualquer órgo onde estamos eleitos.

Aliás, ao seu abrigo, temos qualificado a democracia local com o sentido de responsabilidade,

entrega e volume de trabalho que tanto a caracteriza. No entendemos as reunies de cmara

como plataforma que aproxime este órgo autárquico de um qualquer café ou esplanada, onde

banalidades so proferidas constantemente, os comentários futebolísticos ou carnavalescos so o

que habitualmente se houve, e onde o "nacional porreirismo impera. Devem ser, isso sim,

momentos únicos de debate politico, confrontao de ideias, de ideais, de modelos de

desenvolvimento, de formas diversas, convergentes ou no, de ver o mundo. E, essencialmente, é

por isto que querem espartilhar as intervenes de cada fora política neste órgo,

designadamente das foras políticas que levam a aco e interveno politica a sério e que se

batem, com argumentos e factos, nunca com abstraces ou subjectividades, para fazer valer a

sua posio em relao às mais diversas dimenses da nossa vida colectiva. O que o PS está a

querer fazer é "emagrecer" a democracia. Nada de novo. Sinal dos tempos. A discusso

aprofundada das matérias, a resoluo de falhas detectadas, o melhoramento de todo e qualquer

processo que nos chega para análise, parecem ser questes pouco interessantes, e um tanto ou

quanto aborrecidas, isto, naturalmente, na viso do PS, que tem a responsabilidade de gerir os

trabalhos e de elevar ou de fazer implodir a democracia local. O PS no está nada preocupado

com os silêncios ensurdecedores de muitos dos seus eleitos a quem no se conhece o tom de voz,

com os requerimentos que se eternizam sem resposta, com os graves problemas de governao

que evidenciam, está preocupado, isso sim, em limitar aquilo para o qual fomos eleitos - fazer
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politica de forma séria, digna e responsável. Está preocupado em limitar a aco de uma fora

politica que se tem dedicado incansavelmente à denúncia dos seus abusos e falhas quanto às

opes políticas que têm adoptado durante a última década. No fundamental, este é o grande

problema que leva o PS a tomar esta deciso. Lamentamos profundamente que no se retractem,

no reconheam os nexos de causalidade que levam outras foras políticas a usar, em certas

circunstncias, mais tempo do que lhe seria devido. Mas esperar outra coisa seria ingénuo da

nossa parte. E estando a pouco mais de um ano das próximas eleies autárquicas, todas as

formas so úteis para reduzir o espao dos nossos adversários políticos - isto na análise do PS,

claro. Lembramos que no vai ser desta forma, como já deviam saber, encurtando os tempos de

interveno das foras políticas, que vo conseguir calar a CDU ou o PCP. A nossa história de

luta e resistência, nas situaes mais dificeis pelas quais os seres humanos podem ser submetidos,

prova que nem mesmo assim nos calaram e no vo ser vocês que vo conseguirfazê-lo, bem pelo

contrário, isso só reforará a nossa determinao de retirar do poder quem tanto mal faz à

democracia, metendo-a constantemente na gaveta.

Nazaré, 27 de Maio de 2024

O Vereador da CDU na Cmara Municipal da Nazaré

Joo Paulo Quinzico Delgado.

Os Srs. vereadores, Fátima Duarte, Paulo Reis, apresentaram declarao de voto que se

transcreve:

"Os vereadores, Fátima Duarte, Paulo Reis eleitos pelo PSD vêm ao abrigo do art.º 58 da Lei

75/2013 de 12 de setembro apresentar declarao de voto contra no ponto 327/2024 -

ALTERAÇÃO AO REGIMENTO DA CMARA MUNICIPAL DA NAZARÉ - PROPOSTA, da

reunio de Cmara de 27 de Maio de 2024 pelas seguintes razes: E apresentada a alterao ao

Artigo 20º do regimento da CMN que regula o Período antes da Ordem do dia que tem a durao

de 60 minutos, onde no seu ponto -3 se prope a atribuio de apenas 5 minutos a cada fora
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politica representada na Cmara Municipal para, "designadamente, formular pedidos de

informao e esclarecimentos, apresentar requerimentos, propostas de votaes (votos de louvor,

pesar ou outros), moes, recomendaes eprotestos, no incluídos na ordem do dia e admitidos,

por unanimidade depelos eleitos presentes, bem como para debater as respostas fornecidas". No

seu ponto 4 prope-se que "cumulativamente, cada Vereador dispe de cinco minutos para os

efeitos previstos no número anterior. Ora, sendo este um periodo to importante no decorrer da

reunio de cmara onde a oposio pode colocar questes, solicitar esclarecimentos e apresentar

tudo o que está previsto nos números 1 e 2 do artigo 20º do regimento, consideramos que, reduzir

assim o tempo de interveno irá dificultar a obteno clara e transparente dos objetivos do

Periodo antes da ordem do dia e assim o exercicio da democracia e dos valores de Abril. Por

estes motivos, o nosso sentido de voto no poderia ser outro seno contra.

Nazaré, 27 deMaio de 2024

Fátima Duarte Paulo Reis.

327/2024 - PROPOSTA DE REGULAMENTO DA BIENAL DE PINTURA "PRÉMIOS -

MÁRIO BOTAS" - REVOGAÇÃO DA DELIBERAÇÃO PRESENTE NA REUNIÃO DE
CMARA DE 19DE JUNHO DE 2023)

Presente informao 3/GPC/2024, datada de 2024.05.06, sobre o assunto acima referido, quefaz

parte dapasta de documentos da presente reunio e se dápor transcrita.

Deliberado por unanimidade revogar, a deliberao tomada em Reunio de Cmara de

19.06.2023 e submeter a nova Proposta de Regulamento da Bienal de Pintura "Prémio - Mário

Botas", aperiodo de consultapública.

O Sr. Vereador Joo Delgado, referiu que queriam em primeiro lugar valorizar a mudana do

nome para "Mário Botas" - nome maior da nossa pintura nacional, alguém natural da Nazaré.

Nota-se que neste regulamento hoje em discusso e votao, alem do nome da Bienal, ha

alteraes substanciais relativamente ao anteriormente aprovado. Falamos, nomeadamente, na
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anterior indicao do número minimo de 40 obras a concurso, que contestamos na altura porque

no tinha lógica nenhuma, e que agora 40 obras passou a ser o número máximo. Falamos

também na alterao do valor dos prémios, que também referimos na altura, e que agora

aparecem muito próximo do que propusemos, se bem que, em nossa opinio, estes valores ainda

so escassos para obras de arte que se pretendem adquirir, e no só premiar. Falamos

nas dataspara os interessados concorrerem que eram de 1 a 15 de Agosto e agora sero de Abril

a Julho. Falamos ainda da falta de data concreta para a realizao da Bienal que antes era de 1

de Setembro a 26 de Novembro e que agora passa a ser quando a organizao quiser. Falamos,

para terminar, na data de entrega de prémios, que antes era no primeiro dia da Bienal e agora

é... no último! Terminamos mesmo, lembrando que as nossas anteriores propostas de alterao

no foram aceites pelo executivo do PS. No entanto, hoje elas aparecem no regulamento em

análise.

328/2024 - DVIDA DE FORNECIMENTO DE ÁGUA ~ JUNTA DE FREGUESIA DE

FAMALICÃO -PROPOSTA

também

Para apreciao e votao do Órgo Executivo, é presente proposta do Senhor Presidente da

Cmara sobre o assunto acima referido, que faz parte da pasta de documentos da reunio e se dá

por transcrita.

Deliberado por unanimidade aprovar, a Proposta de assuno da divida defornecimento de água

- Junta de Freguesia de Famalico, por parte da Cmara Municipal da Nazaré, no valor de

5.281,69€ (cinco mil, duzentos e oitenta e um euros e sessenta e nove cêntimos).

329/2024 - CONTRATO DE COMODATO MUNICPIO DA NAZARÉ - UTILIZAÇÃO DE

VECULOS

Para apreciao e votao do Orgo Executivo, é presente o contrato de comodato entre a

Administrao Regional de Saúde de Lisboa e Vale do Tejo, IP, que cede em regime de comodato
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ao Municipio da Nazaré, que aceita, um veiculo ligeiro de passageiros, destinados aos cuidados

de Saude Primarios.

assunto acima referido, que fazparte da pasta de documentos da reunio e se dápor transcrita.

Deliberado por unanimidade aprovar, o Contrato de Comodato e Utilizao de Veículos, entre a

Administrao Regional de Saude de Lisboa e Vale do Tejo, LP. e oMunicípio da Nazaré.

330/2024 - SOLICITA ISENÇÃO DE JUROS DAS RENDAS QUE SE ENCONTRAM EM
FALTA "BUSSOLA NA ONDA "

Para apreciao e votao do Órgo Executivo, é presente informao n.º 323/DAF-GJ/2024,

datada de 2024.05.15, sobre o assunto acima referido, que faz parte da pasta de documentos da

reunio e se dá por transcrita.

Deliberadopor unanimidade retirar o ponto.

331/2024 - CONCURSO PBLICO PARA AQUISIÇÃO DE UM VECULO, CATEGORIA

M3 CASSE III EM ESTADO NOVO, COM RETOMA DE UM VECULO PESADO DE
PASSAGEIROS -RELATÓRIODEADJUDICAÇÃO
Para apreciao e votao do Órgo Executivo, é presente informao n.º 327/DAF/2024, datada

de 2024.05.21, que anexa relatório e minuta do contrato referente ao assunto acima referido, que

fazparte dapasta de documentos da reunio e se dápor transcrita.

O Sr. Vereador Joo Delgado alertou para um erro que, por certo, passou despercebido ao Júri,

na proposta que a empresa envia. Veja-se a página com titulo Anexo II. (página 6 do PDF). O

valor ali colocado por extenso, que é o que vincula, está mal! No so os 215.500 euros, mas sim

deveriam ser 205.500 euros. Está mal o valor por extenso que é que o que vincula. Estamos a

falar da proposta apresentada pelo concorrente. Pretendemos que nos expliquem se a proposta

apresentada pelo concorrente pode ser aceite ou aprovada com tal erro? Deliberado por

unanimidade aprovar, o relatório de avaliao da Proposta de Concurso Público para aquisio
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de um veículo, categoria M3 classe III, em estado novo, com retoma de um veiculo pesado de

passageiros, classe Il, no estado usado e aprovar a respetiva Minuta do Contrato.

332/2024 -MINUTA DE PROTOCOLO -MUSEUMÁRIOBOTAS

Para apreciao e votao do Órgo Executivo, é presente informao n.º 328/DAF/2024, datada

de 2024.05.21 que anexa minuta de protocolo entre o Município da Nazaré e a Fundao Mário

Botas, que visa estabelecer as bases de colaborao entre os outorgantes, com vista a

abertura/funcionamento do MuseuMário Botas.

Opresente assunto fazparte da pasta de documentos da reunio e se dá por transcrita.

Deliberado por unanimidade aprovar, a Minuta do Protocolo -MuseuMário Botas. --

333/2024 - PEDIDO DE PARECER RELATIVAMENTE AO REQUERIMENTO PARA

UTILIZAÇÃO NAO AGRICOLA DE SOLOS RAN- ESTRADA DA QUINTA DE ryÃOO GIAO

NAZARÉ

Presente processo obras n. 321/24, com requerimento n. "936/24, local - Estrada da Quinta de

So Gio - Nazaré, acompanhado de informao técnica da Diviso de Planeamento Urbanístico,

quefazparte da pasta de documentos da reunio e se dá por transcrita.

Deliberado por unanimidade concordar, com a emisso de parecer desfavorável, nos termos da

proposta de deciso da Chefe de Diviso de Planeamento Urbanistico.

O Sr. Vereador Joo Delgado Apresentou Declarao de Voto que se transcreve

O vereador do PCP eleito nas listas da CDU para a Cmara Municipal da Nazaré, vem

apresentar esta declarao de voto, que serve para cada um dos pontos da Ordem do Dia desta

reunio, desde o número 307/2024 e até ao 315/2024 inclusive, mas também desde o número

333/2024 e até ao 337/2024, inclusive, e ainda o ponto 339/2024, todos nesta reunio, nos

seguintes termos: Considerando que os nossos conhecimentos técnicospara analisar os processos

de obras que nos foram apresentados no so suficientes para formar uma opinio profissional

abalizada e capaz; Considerando, ainda, que da leitura feita a este procedimento, reconhecemos
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constarem as informaes profissionais consagradas nos documentos pelos técnicos

especializados da autarquia; Considerando, também, que os referidos documentos foram aceites

pelos directores de servios, ou chefes de diviso, que os aceitam como bons e os propem para

poderem ser enviados ao executivo para deliberao; Considerando, por fim, que o eleito pela

CDU aceita, de boa-fé, os documentos referentes a estes procedimentos, porque lhe foram

enviados por despacho do Sr. Presidente da Cmara que assim agendou o assunto para a

presente reunio do executivo municipal. Ento, é com base nos considerandos acima elencados,

que votamosfavoravelmente este ponto da ordem de trabalhos.

Nazaré, 27 deMaio de 2024

O Vereador da CDU na Cmara Municipal da Nazaré

Joo Paulo Quinzico Delgado.

334/2024 - LICENCIMENTO DE MORADIA UNIFAMILIAR - RUA DO MOINHO - SERRA
DA PESCARIA - FAMALICÃO

Presenteprocesso obras n. "42/24, com requerimento n. 814/24, local - Rua do Moinho, Serra da

Pescaria - Famalico, acompanhado de informao técnica da Diviso de Planeamento

Urbanístico, que fazparte da pasta de documentos da reunio e se dá por transcrita.

Deliberado por unanimidade concordar, com o indeferimento do pedido de licenciamento, nos

termos da proposta de deciso da Chefe de Diviso de Planeamento Urbanístico.

O Sr. Vereador Joo Delgado Apresentou Declarao de Voto que se transcreve:

O vereador do PCP eleito nas listas da CDU para a Cmara Municipal da Nazaré, vem

apresentar esta declarao de voto, que serve para cada um dos pontos da Ordem do Dia desta

reunio, desde o número 307/2024 e até ao 315/2024 inclusive, mas também desde o número

333/2024 e até ao 337/2024, inclusive, e ainda o ponto 339/2024, todos nesta reunio, nos

seguintes termos: Considerando que os nossos conhecimentos técnicospara analisar os processos

de obras que nos foram apresentados no so suficientes para formar uma opinio profissional



5 CMARA MUNICIPAL DA NAZARÉ FL

abalizada e capaz; Considerando, ainda, que da leitura feita a este procedimento, reconhecemos

constarem as informaes profissionais consagradas nos documentos pelos técnicos

especializados da autarquia; Considerando, também, que os referidos documentos foram aceites

pelos directores de servios, ou chefes de diviso, que os aceitam como bons e os propem para

poderem ser enviados ao executivo para deliberao; Considerando, por fim, que o eleito pela

CDU aceita, de boa-fé, os documentos referentes a estes procedimentos, porque lhe foram

enviados por despacho do Sr. Presidente da Cmara que assim agendou o assunto para a

presente reunio do executivo municipal. Ento, é com base nos considerandos acima elencados,

que votamos favoravelmente esteponto da ordem de trabalhos.

Nazaré, 27 de Maio de 2024

O Vereador da CDU na Cmara Municipal da Nazaré

Joo Paulo Quinzico Delgado. _--_

335/2024 - PEDIDO DE LICENCIAMENTO DE OBRAS DE EDIFICAÇÃO - RUA DOS

MARINHEIROSE RUA DAS CABANAS -NAZARÉ

Presente processo obras n. 312/20, com requerimento n. "722/24, local Rua dos Marinheiros e

Rua das Cabanas - Nazaré, acompanhado de informao técnica da Diviso de Planeamento

Urbanístico, quefazparte da pasta de documentos da reunio e se dá por transcrita.

Deliberado por unanimidade concordar, com o deferimento do pedido de licenciamento, nos

termos da proposta de deciso da Chefe de Diviso de Planeamento Urbanístico.

O Sr. Vereador Joo Delgado Apresentou Declarao de Voto que se transcreve:

O vereador do PCP eleito nas listas da CDU para a Cmara Municipal da Nazaré, vem

apresentar esta declarao de voto, que serve para cada um dos pontos da Ordem do Dia desta

reunio, desde o número 307/2024 e até ao 315/2024 inclusive, mas também desde o número

333/2024 e até ao 337/2024, inclusive, e ainda o ponto 339/2024, todos nesta reunio, nos

seguintes termos: Considerando que os nossos conhecimentos técnicos para analisar osprocessos
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de obras que nos foram apresentados no so suficientes para formar uma opinio profissional

abalizada e capaz; Considerando, ainda, que da leitura feita a este procedimento, reconhecemos

constarem as informaes profissionais consagradas nos documentos pelos técnicos

especializados da autarquia; Considerando, também, que os referidos documentos foram aceites

pelos directores de servios, ou chefes de diviso, que os aceitam como bons e os propem para

poderem ser enviados ao executivo para deliberao; Considerando, por fim, que o eleito pela

CDU aceita, de boa-fé, os documentos referentes a estes procedimentos, porque lhe foram

enviados por despacho do Sr. Presidente da Cmara que assim agendou o assunto para a

presente reunio do executivo municipal. Ento, é com base nos considerandos acima elencados,

que votamosfavoravelmente esteponto da ordem de trabalhos.

Nazaré, 27 deMaio de 2024

O Vereador da CDU na Cmara Municipal da Nazaré

Joo Paulo Quinzico Delgado.

336/2024 - LICENCIAMENTOODE OBRASDE EDIFICAÇÃO - A AVENIDA DA NAZARÉ, N.º

60, VALADODOS FRADES
Presente processo obras n. "146/21, com requerimento n. "706/24, local - Rua Avenida da

Nazaré, n.º 60, Valado dos Frades, acompanhado de informao técnica da Diviso de

Planeamento Urbanístico, que faz parte da pasta de documentos da reunio e se dá por

transcrita.

Deliberado por unanimidade concordar, com o deferimento do pedido de licenciamento, nos

termos da proposta de deciso da Chefe de Diviso de Planeamento Urbanístico.

O Sr. Vereador Joo Delgado Apresentou Declarao de Voto que se transcreve:

O vereador do PCP eleito nas listas da CDU para a Cmara Municipal da Nazaré, vem

apresentar esta declarao de voto, que serve para cada um dos pontos da Ordem do Dia desta

reunio, desde o numero 307/2024 e até ao 315/2024 inclusive, mas também desde o número
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333/2024 e até ao 337/2024, inclusive, e ainda o ponto 339/2024, todos nesta reunio, nos

seguintes termos: Considerando que os nossos conhecimentos técnicos para analisar os processos

de obras que nos foram apresentados no so suficientes para formar uma opinio profissional

abalizada e capaz; Considerando, ainda, que da leitura feita a este procedimento, reconhecemos

constarem as informaes profissionais consagradas nos documentos pelos técnicos

especializados da autarquia; Considerando, também, que os referidos documentos foram aceites

pelos directores de servios, ou chefes de diviso, que os aceitam como bons e os propem para

poderem ser enviados ao executivo para deliberao; Considerando, por fim, que o eleito pela

CDU aceita, de boa-fé, os documentos referentes a estes procedimentos, porque lhe foram

enviados por despacho do Sr. Presidente da Cmara que assim agendou o assunto para a

presente reunio do executivo municipal. Ento, é com base nos considerandos acima elencados,

que votamos favoravelmente esteponto da ordem de trabalhos.

Nazaré, 27 deMaio de 2024

O Vereador da CDU na Cmara Municipal da Nazaré

Joo Paulo Quinzico Delgado.

337/2024 - LICENCIAMENTO DE OBRAS DE EDIFICAÇÃO - CRUZ SERRA DA

PESCARIA - FAMALICÃO

Presente processo obras n. "593/23, com requerimento n. "513/24, local - Rua Cruz - Serra da

Pescaria - Famalico, acompanhado de informao técnica da Diviso de Planeamento

Urbanístico, quefaz parte da pasta de documentos da reunio e se dápor transcrita.

Deliberado por unanimidade concordar, com o deferimento do pedido de licenciamento, nos

termos da proposta de deciso da Chefe de Diviso de Planeamento Urbanístico.

O Sr. Vereador Joo Delgado Apresentou Declarao de Voto que se transcreve:

O vereador do PCP eleito nas listas da CDU para a Cmara Municipal da Nazaré, vem

apresentar esta declarao de voto, que serve para cada um dos pontos da Ordem do Dia desta

Ata n. "12/24 Reunio de Cmara de 2024/05/27



48

reunio, desde o número 307/2024 e até ao 315/2024 inclusive, mas também desde o número

333/2024 e até ao 337/2024, inclusive, e ainda o ponto 339/2024, todos nesta reunio, nos

seguintes termos: Considerando que os nossos conhecimentos técnicos para analisar os processos

de obras que nos foram apresentados no so suficientes para formar uma opinio profissional

abalizada e capaz; Considerando, ainda, que da leitura feita a este procedimento, reconhecemos

constarem as informaes profissionais consagradas nos documentos pelos técnicos

especializados da autarquia; Considerando, também, que os referidos documentos foram aceites

pelos directores de servios, ou chefes de diviso, que os aceitam como bons e os propem para

poderem ser enviados ao executivo para deliberao; Considerando, por fim, que o eleito pela

CDU aceita, de boa-fé, os documentos referentes a estes procedimentos, porque lhe foram

enviados por despacho do Sr. Presidente da Cmara que assim agendou o assunto para a

presente reunio do executivo municipal. Ento, é com base nos considerandos acima elencados,

que votamos favoravelmente esteponto da ordem de trabalhos.

Nazaré, 27 de Maio de 2024

O Vereador da CDU na Cmara Municipal da Nazaré

Joo Paulo Quinzico Delgado.

338/2024 - LICENCIAMENTO PARA OBRAS DE EDIFICAÇÃO - RUA ANTÓNIO

CARVALHO LARANJO -NAZARÉ
Presente processo obras n. 229/18, com requerimento n. 952/24, local Rua António Carvalho

Laranjo - Nazaré, acompanhado de informao técnica da Diviso de Planeamento Urbanístico,

quefaz parte da pasta de documentos da reunio e se dápor transcrita.

O Sr. Vereador Joo Delgado interveiopara dizer, que relativamente a esta obra, a CDU sempre

teve muitas reservas quanto à sua construo e legalizao, devido a vários factores que temos

referido de cada vez que este assunto vem a reunio de cmara. Hoje, temos fundadas certezas

que houve mudanas significativas ao projecto aprovado, durante a construo. As alteraes
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realizadas, como o aumento do pé-direito dos pisos, a reduo das varandas traseiras para

ampliao da área de construo das fraces, mudaram substancialmente o projecto original.

Essas mudanas no apenas afectaram a conformidade com o projecto inicialmente aprovado,

mas também impactaram a volumetria e a estética urbana, contrariando os princípios de

harmonia arquitectónica da área.

O nosso voto contra também é fundamentado na discordncia com o deferimento da legalizao

das obras realizadas sem a devida autorizao prévia. A legalizao posterior dessas alteraes

pode criar um precedente indesejado, incentivando práticas similares em futuros projectos.

Deliberado por maioria concordar, com quatro votos a favor dos membros do PS, dois votos a

favor dos membros do PSD e um voto contra do membro da CDU:

a) com a aprovao do projeto de arquitetura;

b) com o deferimento final, do pedido de licenciamento.

O Sr. Vereador Joo Delgado apresentou declarao de Voto que se transcreve:

"O vereador eleito pelo PCP nas listas da CDU para a Cmara Municipal da Nazaré vem, ao

abrigo do n.º 3, do Art.º 58°, do Anexo I, da Lei n.º 75/2013, de 12 de Setembro, e do nº. 1, do art.º

35º do Decreto-Lei n°. 4/2015, de 7 de Janeiro, apresentar o seu voto de vencido, relativamente ao

ponto 338/2024 desta reunio de cmara, nos seguintes termos: Considerando o nosso desacordo

desde que tivemos participao nas decises do projecto de edificao na Rua Antnio Carvalho

Laranjo, e tendo em vista as alteraes significativas realizadas durante a construo, que

alteraram substancialmente o projecto original, manifestamos o nosso voto contra a aprovao do

projecto de arquitectura e deferimento final aqui presente para deliberao. As obras realizadas

sem a devida autorizao, que agora se pretendem legalizar, comprometem, a nosso ver, a

integridade do planeamento urbano e a harmonia arquitectónica da área. Além disso, a falta de

transparência e a ausência de consultas a entidades externas sobre estas alteraes so motivos

adicionais de preocupao. Embora o parecer jurídico tenha considerado a conformidade das
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alteraes com o PDM, mantemos as nossas reservas quanto à adequao da cércea e à insero

do edificio no contexto urbano existente. Portanto, votamos contra a aprovao do que é proposto.

Nazaré, 27 de Maio de 2024.

O Vereador da CDU na Cmara Municipal da Nazaré

Joo Paulo Quinzico Delgado.

339/2024 - LICENCIAMENTODE UMA GARAGEME ARRECADAÇÃO - RUA DA LAGOA

- FANHAIS

Presente processo obras n. "523/23, com requerimento n. "588/24, local - Rua da Lagoa --

Fanhais - Nazaré, acompanhado de informao técnica da Diviso de Planeamento Urbanístico,

quefazparte da pasta de documentos da reunio e se dá por transcrita.

Deliberado por unanimidade concordar, com o deferimento do pedido de licenciamento, nos

termos da proposta de deciso da Chefe de Diviso de Planeamento Urbanístico.

O Sr. Vereador Joo Delgado Apresentou Declarao de Voto que se transcreve:

"O vereador do PCP eleito nas listas da CDU para a Cmara Municipal da Nazaré, vem

apresentar esta declarao de voto, que serve para cada um dos pontos da Ordem do Dia desta

reunio, desde o número 307/2024 e até ao 315/2024 inclusive, mas também desde o número

333/2024 e até ao 337/2024, inclusive, e ainda o ponto 339/2024, todos nesta reunio, nos

seguintes termos Considerando que os nossos conhecimentos técnicospara analisar os processos

de obras que nos foram apresentados no so suficientes para formar uma opinio profissional

abalizada e capaz; Considerando, ainda, que da leitura feita a este procedimento, reconhecemos

constarem as informaes profissionais consagradas nos documentos pelos técnicos

especializados da autarquia; Considerando, também, que os referidos documentos foram aceites

pelos directores de servios, ou chefes de diviso, que os aceitam como bons e os propem para

poderem ser enviados ao executivo para deliberao; Considerando, por fim, que o eleito pela

CDU aceita, de boa-fé, os documentos referentes a estes procedimentos, porque lhe foram
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enviados por despacho do Sr. Presidente da Cmara que assim agendou o assunto para a
presente reunio do executivo municipal. Ento, é com base nos considerandos acima elencados,
que votamosfavoravelmente esteponto da ordem de trabalhos.

Nazaré, 27 de Maio de 2024

O Vereador da CDU na CamaraMunicipal da Nazaré

Joo Paulo Quinzico Delgado.

340/2024 - ADEQUAÇÃO DO REGULAMENTO MUNICIPAL DAS ZONAS DE
ESTACIONAMENTODE DURAÇÃO LIMITADA EM VIGOR NOMUNICPIO
Para apreciao e votao do Órgo Executivo, é presente informao n.º 175/DOMA-
GMT/2024, datada, 2024.05.16,. sobre o assunto acima referido que faz parte da pasta de
documentos da reunio e se dápor transcrita.
Deliberado por unanimidade aprovar, o início do procedimento de elaborao do Projeto de

Regulamento Municipal das Zonas de Estacionamento de Durao Limitada.
Deliberado, ainda, que se promova a consulta a todos os interessados, pelo prazo de 10 dias
úteis, contados da data da publicao da Deliberao da Cmara Municipal, nos termos da

Informao Técnica.

ENCERRAMENTO
No havendo outros assuntos a tratar nesta reunio o Exmo. Presidente declarou encerrada a
ordem de trabalhos, eram treze horas e cinquenta e oito minutos. pelo que de tudo, para constar,
se lavrou a presente ata, que vai ser assinada pelo próprio e pela Secretária, que a leu em voz
alta, tendo a respetiva minuta sido aprovada e rubricada.
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